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Galapagar inicia las obras del proyecto más emblemático 
de la legislatura

VILLA DEL PRADO 
 

ENTREVISTA 
La alcaldesa, Belén Rodríguez, 

 lleva un año y medio luchando para  
que los vecinos recuperen  

el agua potable en sus hogares

Nuevo edificio de Servicios Sociales con una inversión de 4,2 millones de euros financiado por la Comunidad de Madrid

FIESTAS PATRONALES 
Aldea del Fresno, El Escorial 

 
BRUNETE 

Lidera la solicitud de un Plan Urgente  
de Cercanías al que se han sumado  

18 municipios





“Socialismo sin nación:  
crónica de una traición” 

urante décadas, el Partido So-
cialista Obrero Español (PSOE) 
fue una pieza clave en la con-

solidación de la democracia. Lo que 
hoy habita en Ferraz es otra cosa: una 
maquinaria de poder desarraigada, sin 
valores sólidos, y peligrosamente en-
tregada a una agenda ideológica radi-
cal e identitaria que divide a España, 
debilita sus instituciones y desprecia 
su historia. 

En su carrera por mantenerse en 
La Moncloa a cualquier precio, el PSOE 
ha dejado atrás principios elementa-
les: respeto a la legalidad, sentido de 
la responsabilidad, apego al interés 
general. Pacta con quienes quieren 
romper España, blanquea a partidos 
herederos del terrorismo, y legisla en 
función de los caprichos de una mino-
ría radicalizada que dicta la agenda 
desde los márgenes. Mientras tanto, la 
España real, la de las familias trabaja-

doras, los autónomos, los agricultores, 
los jóvenes que no pueden independi-
zarse, es ignorada o directamente des-
preciada por un poder socialista que 
vive de espaldas a la nación. 

Este deterioro no es casual ni pa-
sajero. Es el resultado de años de 
abandono moral y cultural. El socia-
lismo español ha dejado de creer en la 
meritocracia, en el esfuerzo, en la fa-
milia, en la patria y en el orden cons-
titucional. Ha sustituido la política por 
la propaganda, la gestión por el relato, 
y la verdad por un revisionismo histó-
rico constante que busca culpables en 
el pasado para justificar sus fracasos 
en el presente. Desde el indulto a los 
golpistas del procés hasta la entrega 
del Estado al chantaje de minorías par-
lamentarias, cada paso dado por este 
PSOE ha supuesto una renuncia a su 
deber institucional más básico: servir 
a España. 
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ubo una época en la que el 
Festival de Eurovisión parali-
zaba el país. Eran los tiem-

pos del triunfo español, en 1968 
con el La, la, la de Massiel, y en 
1969 con el Vivo cantando de Sa-
lomé. Tras la segunda posición ob-
tenida por Karina en 1971 con En 
un mundo nuevo, y por Mocedades 
en 1973 con Eres tú, llegó la Tran-
sición en 1976, momento en que el 
festival dejó de ser de interés para 
gran parte de la población —a ex-
cepción de un puñado de eurofaná-
ticos—, hasta que, en 2001, el 
programa Operación Triunfo volvió 
a captar la atención de la audien-
cia. El talent show, en su primera 
edición, fue un éxito que lanzó a la 
fama a cantantes como Rosa, Bis-
bal y Bustamante, que participaron 
con su Europe’s living a celebration 
en la edición de 2002 en Tallín (Es-

tonia), en la que quedaron en sép-
tima posición.  

Pero la popularidad del certa-
men en España volvió caer, espe-
cialmente, tras la incorporación de 
los países del Este a la Unión Euro-
pea. El concurso empezó a premiar 
un nuevo modelo —primero, musi-
cal; pero luego, escénico y de indu-
mentaria—, muy alejado de lo que 
había sido en el pasado. Y fue ob-
jeto del mayor desprecio con la as-
tracanada de El Chikilicuatre en 
2008. 

Así estuvo, condenado al ostra-
cismo, hasta que, en 2022, una po-

lémica volviera a ponerlo en el can-
delero. Fue la elección de Chanel 
como nuestra representante lo que 
desató las iras de la izquierda y el 
nacionalismo gallego, que preferían 
al grupo Tanxugueiras; de algunas 
ministras socialistas y podemitas, 
que optaban por la “progre-femi-
nista" Rigoberta Bandini; y de 
CCOO que insinuaba una relación 
entre la elegida y uno de los miem-
bros del jurado que la seleccionó. 
Chanel, con una fantástica actua-
ción, quedó en tercer lugar, dán-
dose por hecho que esa posición 
hubiera sido mejor, de no haber 

mediado una victoria para Ucrania, 
no tanto por su calidad musical 
como por haber sido invadida mili-
tarmente por Rusia.  

Este año, los politizados dirigen-
tes de TVE, que han utilizado el 
festival para condenar la presencia 
de Israel por su ofensiva contra los 
palestinos de Gaza, han sido los 
que han perjudicado a nuestra re-
presentante, Melody que, a pesar 
de su gran papel, fue castigada en 
las votaciones. 

Pedro Sánchez, que manipula 
todo lo que toca, nos demuestra 
cómo utiliza la televisión pública, 
aunque los damnificados sean artis-
tas y espectadores, en sus ansias 
de manosear con su ideología cual-
quier rincón del mundo, aunque sea 
un simple festival de la canción.  
 

Javier Algarra. Periodista 

Javier Algarra
Balcón con vistas

 Festival de Eurovisión

H

l mismo día que colgaron la 
lona con la leyenda de “co-
rrupto” y el rostro contrahe-

cho de Sánchez, la presidenta del 
Congreso prohibía la presentación 
de un documental sobre la historia 
criminal del Partido Socialista 
Obrero Español. Les faltan manos 
para tapar tantas fugas. Para un 
presidente que se toma la política 
como un combate permanente, 
estar en la lona, besarla con labios 
deprimidos, es la gran derrota.  

Hay que remontarse al origen. 
Feijóo, que no suele ser preciso en 
los términos que utiliza para identi-
ficar las situaciones, acertó en el 
diagnóstico: “esto es un error”, le 
dijo a Sánchez el día de la investi-
dura.  

La legislatura se ha basado en 
dos principios: dar a los socios todo 
lo que pidan, aunque pidan más de 
lo que se les puede dar, y robar 
todo lo posible, chicos, porque esta 
es la última oportunidad que vamos 
a tener. Los de Sánchez venían ya 
de fiesta. Venían de las juergas de 
Ábalos, reventando habitaciones en 
los paradores de la España vaciada. 
En Sigüenza y en Teruel son pocos, 
pero les gustan los chismes como a 

los demás. En las provincias hay 
poco ruido, por eso recuerdan con 
precisión a un ministro que orga-
niza farras.  

No podemos hacer predicciones 
sobre el final, por mucho que, desde 
el principio, supiéramos que esto no 
podía durar. Contamos con la capa-
cidad de resistencia de un Pedro na-
vajas, capaz de relinchar sobre las 
ruinas del Estado, rodeado de fieles 
obcecados con mantener el poder.  

Hemos arrastrado durante 
meses esta sensación de final de 
mandato. Pero en esas depresiones 
Sánchez redobla la apuesta, in-
venta enemigos exteriores, se 
pelea con Trump, insulta a Israel, y 
sería capaz de declararle la guerra 
a Dinamarca con tal de seguir unas 
horas más como presidente, embo-
rrachado por la ilusión de rescatar 
a las empresas que le sugiera Be-
goña, satisfecho con la perruna 
lealtad de Bolaños, entretenido con 
los gruñidos de Puente. Por mucho 
que le veamos tendido en la lona, 
babeando sangre, pastando la rosa 
que sostiene su puño.  
 
 

Alfredo Urdaci. Periodista 

Alfredo Urdaci
Babel

 Besar la lona

E
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oda una generación de jóve-
nes españoles ha sido víctima 
de los experimentos ideológi-

cos de la izquierda durante años. En 
las últimas décadas hemos vivido 
casi más reformas educativas que 
gobiernos: LOE, LOMCE, LOMLOE… 
un carrusel de leyes que han con-
vertido las aulas en laboratorios de 
ingeniería social, al servicio de mi-
nistros sin criterio. 

No nos engañemos, lo que ha 
hecho el socialismo con la Educación 
en España no tiene otro nombre que 
adoctrinamiento planificado. Bajo el 
pretexto de la “inclusión” y la “diver-
sidad”, han vaciado los temarios de 
contenido, han sepultado la excelen-
cia y han ridiculizado valores como el 
esfuerzo, el mérito o la disciplina. 

A los jóvenes les enseñan qué es 
la “interseccionalidad” antes de expli-
carles quiénes fueron los Reyes Cató-
licos. Les hablan del “encuentro de 
culturas” en 1492, pero les ocultan la 
Reconquista, los Austrias o la Transi-
ción española. Les cambian exámenes 
por “trabajitos grupales”, redacciones 
por vídeos sobre emociones, y la his-
toria por eslóganes progres disfraza-
dos de memoria democrática. 

Y mientras tanto, nuestros hijos, 
convertidos en peones de una agenda 
ideológica, salían al mundo sin cono-
cimientos, sin criterio, y lo peor: sin 
raíces. Porque esa es la verdadera ba-
talla de la izquierda: destruir la me-
moria colectiva de una nación que 
resiste, pese a todo, a ser borrada. 

Pero hay esperanza. Desde la Co-
munidad de Madrid, con Isabel Díaz 
Ayuso al frente, presentamos la 
nueva Ley autonómica de Enseñan-
zas Superiores, Universidades y Cien-
cia, un texto valiente, profundo y 
absolutamente necesario que, por 

fin, pone orden donde el sanchismo 
solo ha dejado ruina. 

Una ley que no es humo ideoló-
gico ni fuegos artificiales. Es una es-
tructura con sentido común, un 
proyecto de país articulado desde la 
libertad, la excelencia y el compro-
miso real con el futuro. Estoy conven-

cido de que Alberto Núñez Feijóo lo 
llevará a la legislación nacional dentro 
de muy poco, para que el sectarismo 
no se imponga en las aulas de nin-
guna autonomía. 

Se acabó el abandono de las Hu-
manidades. Se acabó marginar el 
español en nuestras universidades. 

Se acabó que nuestros hijos tengan 
que irse fuera para encontrar un sis-
tema exigente y moderno. Esta ley 
integra universidades, formación 
profesional, enseñanzas artísticas y 
escuelas de negocio bajo un mismo 
paraguas, creando un distrito único 
de prácticas y conectando la forma-
ción con el empleo real. 

Además, garantiza una financia-
ción seria, basada en resultados, no 
en caprichos ideológicos ni en cuotas 
políticas. Las universidades madrile-
ñas —públicas y privadas— podrán 
gestionar recursos, competir en cali-
dad y ofrecer oportunidades reales, 
sin estar sometidas al chantaje buro-
crático del Ministerio. 

Y además, esta ley defiende sin 
complejos la pluralidad educativa, la 
autoridad del profesor, tan necesaria 
en la actualidad, y la libertad de las 
familias para elegir el modelo que 
quieran. Mientras el Gobierno central 
trata de asfixiar a las universidades 
privadas con decretos liberticidas, la 
Comunidad de Madrid responde con 
una legislación clara, firme y cons-
titucional. 

¿Mejorable? Siempre. Pero sin 
duda es una legislación valiente, y 
eso, en esta época de cobardía ins-
titucional y sumisión ideológica, es 
oro puro. 

Nuestros jóvenes tendrán una 
oportunidad real de estudiar en una 
universidad que no se doblega, que 
no adoctrina, que no se avergüenza 
de ser española. Y eso, créanme, no 
es solo una buena noticia para ellos, 
es una victoria de todos los españo-
les de bien. 
 

José A. Sánchez Serrano.  
Vicesecretario de Territorial  

del PP de Madrid

T
José Antonio Sánchez Serrano

Políticas y acciones

 Fin al caos universitario socialista
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aya por delante mi nulo interés 
en un festival que considero 
rancio y, en ocasiones, ordina-

rio. Pero este año José Pablo López, 
presidente del Consejo de Administra-
ción de la Corporación RTVE, ha lo-
grado que vote. A Israel.  

Yuval, la joven cantante israelí es 
víctima del terrorismo de Hamás. El 
fatídico 7 de octubre acudió con un 
grupo de amigos a disfrutar del festi-
val de música Nova en favor de la paz. 
Sobrevivió escondiéndose durante 
horas bajo los cadáveres de sus ami-
gos, haciéndose la muerta. La joven 
es una buena cantante. Algunos dije-
ron valientemente aquello de “volve-
remos a bailar”, convertido casi en 
santo y seña de un pueblo herido en 
lo más profundo y ella ha dicho “vol-
veré a cantar”. Brava.  

Resulta sorprendente que desde 

una muy fanatizada RTVE se pidiera 
que no se permitiera competir a la 
joven por el mero hecho de ser israelí:  
judeofobia pura y dura que, en mi opi-
nión vulnera el acuerdo IHRA suscrito 
por el gobierno socialista de la mano 
de la entonces vicepresidenta, Car-
men Calvo. Un acuerdo que denuncia 
el antisemitismo moderno. Las críticas 
a Netanyahu son legítimas, por su-
puesto. Como lo son las críticas a 
Pedro Sánchez o a cualquier otro go-
bierno. Pero pedir la exclusión de ar-

tistas, deportistas o empresas por el 
mero hecho de ser judías o israelís es 
una demostración clarísima de judeo-
fobia. Algo que Europa vivió en Ale-
mania en los años 30. Espacios 
“Judenfrei”, libres de judíos lo llama-
ron. ¡Qué miedo!¡Qué asco! Es lo 
mismo que hace el movimiento BDS, 
cuyas antisemitas manifestaciones 
han merecido más de un reproche ju-
dicial en España. Neonazis. 

Es también alucinante que la di-
rección de RTVE pretenda poner en 

duda el televoto del pueblo español 
que, como sucedió en no pocos países 
europeos, votó masivamente por Is-
rael y contra la judeofobia. La diferen-
cia entre la opinión pública y la 
publicada en su máximo esplendor. El 
sectarismo les impide ver que hemos 
reaccionado en defensa de la libertad 
que ellos han querido pisotear. Y eso 
que tenían lo sucedido el año pasado 
(Israel arrasó en el televoto español) 
como antecedente.  

Si Pedro Sánchez pretende tapar 
sus problemas internos de presunta 
corrupción buscando como enemigo 
exterior a Israel y dando aliento a 
odios que deberían de estar más que 
superados, lo hará con grave coste 
para España.  
 

Almudena Negro Konrad, 
alcaldesa de Torrelodones

Almudena Negro
Razón y palabra

 Antisemitismo, sanchismo  
 y Eurovisión

V

edro Sánchez llegó, vio y venció 
a su manera. No venció en las 
urnas tras ganarse la confianza 

de los españoles, pero fue investido 
presidente de España, engañando con 
mentiras y subterfugios a sus propios 
votantes (aunque él prefiere denomi-
narlo “cambiar de opinión”), y aupado 
por ese espectro de grupos políticos mi-
noritarios, radicales rancios de izquier-
das, herederos de la banda terrorista 
ETA, y separatistas vascos y catalanes, 
dispuestos a bailarle el agua y a seguir 
mirando para otro lado, mientras sigan 
beneficiándose de las mamandurrias 
que les concede el presidente cada vez 
que le aprietan la soga. 

A Sánchez le ha ido cambiando 
poco a poco el semblante. Aquella más-
cara con la inició la legislatura se ha le 
ido resquebrajando con cada mentira 
descubierta, con cada escándalo que ha 
visto la luz y con la ingente corrupción 
que presuntamente le rodea. A estas 
alturas de la película, ya a cara descu-
bierta, no cuela que presida España 
porque ame nuestro país, ame a sus 
ciudadanos o te ame a ti. 

Los afectados por la erupción del 
volcán de La Palma hoy, cuatro años 
después de la catástrofe, aún siguen vi-
viendo un auténtico calvario, y no han 
recibido las ayudas que el presidente 
les prometió. Eso sí, en un enorme 

gesto de amor, Pedro Sánchez se comió 
un plátano como muestra de su solida-
ridad y apoyo al pueblo canario, pero ni 
siquiera lo hizo en La Palma, sino en un 
puesto de frutas de Mercasevilla 
cuando se dirigía a inaugurar un foro 
urbano y de gobiernos locales. Puro 
amor por el pueblo canario. 

Siete meses después de la enorme 
tragedia ocasionada por la DANA en 
Valencia, que causó nada menos que 
227 muertos, las ayudas económicas 
prometidas por el Gobierno central 
apenas llegan con cuentagotas y Sán-
chez no ha vuelto a pisar las calles de 
los municipios afectados tras la expe-
riencia de su primera visita en la que 
huyó despavorido, dejando solos a los 
Reyes, ante las increpancias de unos 
ciudadanos rotos por el dolor, el miedo 
y la impotencia frente a quien en sus 
momentos más duros espetó la fa-
mosa frase: “Si quieren ayuda, que la 
pidan”. Puro derroche de amor por el 
pueblo valenciano. 

El presunto puesto creado ad hoc 
para su hermano en la Oficina de Artes 

Escénicas de Badajoz, también resultó 
un gesto de amor por quienes pasan 
largos años de su vida preparando unas 
oposiciones. Los cuatro delitos de trá-
fico de influencias, corrupción en los 
negocios, apropiación indebida e intru-
sismo por los que el juez Peinado inves-
tiga a la esposa del presidente, Begoña 
Gómez, son igualmente, otro gesto de 
amor hacia todos los españoles hones-
tos y trabajadores que cada día se es-
fuerzan para pagar sus impuestos, 
mantener sus puestos de trabajo o 
sacar sus negocios a flote.  

Al señor Sánchez el país que 
“desgobierna” y sus ciudadanos le 
importamos un auténtico bledo. Su 
único objetivo es perpetuarse en el 
poder. Para ello se ha rodeado de mi-
nistros de pacotilla que en vez de 
gestionar a favor de España y en be-
neficio de los ciudadanos españoles, 
se dedican a medrar, mentir, insultar, 
incluso a irse de farra y destrozar ha-
bitaciones de paradores…  gentes ca-
rentes de toda moral y toda ética que 
son capaces de enchufar a sus 

amantes en empresas públicas co-
brando un sueldo público sin tan si-
quiera personarse en su puesto de 
trabajo, y de “fontaneros” que se 
mueven con soltura en las más míse-
ras cloacas… 

Desde que llegara a la Moncloa, 
Sánchez y su Gobierno se han dedi-
cado sistemáticamente a atacar los 
tres pilares básicos del estado de 
derecho: primero fue la prensa acu-
sada permanentemente de fabricar 
bulos y de crear fango; después fue-
ron los jueces, con acusaciones de 
lawfare y, prácticamente, de montar 
“casos artificiales” para perjudicar a 
Sánchez y a su entorno; y ahora le 
toca el turno a la UCO de la Guardia 
Civil, concretamente al teniente co-
ronel Balas, casualmente, máximo 
responsable de las investigaciones 
al hermano del presidente, a la es-
posa del presidente, al Fiscal Gene-
ral del Estado y también de 
investigar el caso Koldo. 

En España, cada día amanecemos 
con un nuevo escándalo de Sánchez y 
su Gobierno. Esto no hay festival de 
Eurovisión que lo tape, ni apagón que 
lo disimule. Sánchez no te quiere a ti. 
Sánchez no quiere a España. 
 

Raquel Cubero Calero, periodista

Raquel Cubero Calero
Rayo de Luna

 Pedro Sánchez te ama

P
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a presidenta de la Co-
munidad de Madrid, 
Isabel Díaz Ayuso, 

anunció el 12 de mayo que la 
futura Ley de Enseñanzas Su-
periores, Universidades y 
Ciencia (LESUC) en la que 
está trabajando el Ejecutivo 
regional junto con los recto-
res de las universidades pú-
blicas y privadas y los 
Consejos Sociales, creará un 
Distrito único de prácticas 
que velará por que ningún es-
tudiante universitario ni de FP 
se quede sin plaza. La futura 
Ley universitaria dará res-
puesta a los retos y desafíos 
que afrontan las enseñanzas 
superiores en la región. 

Entre los principales ejes y 
novedades de la LESUC, Díaz 
Ayuso destacó que la primera 
Ley de Enseñanzas superio-
res de la región universitaria 
más importante de España 
unificará de forma pionera 
todas las enseñanzas superio-
res: las universidades y la in-
vestigación científica, la FP 
superior, las enseñanzas su-
periores artísticas, las depor-
tivas, y las escuelas de 
negocios. Este reconoci-
miento legal tenderá puentes 
entre la formación y el em-
pleo, y fomentará el aprendi-

zaje continuo y el reciclaje 
profesional. 

La futura Ley de Enseñan-
zas Superiores, Universidades 
y Ciencia afronta el desafío de 
la formación dual creando un 
Distrito único de prácticas. 

Asimismo, apuesta por pro-
teger las Humanidades y fo-
mentar la lengua española en 
la vida universitaria. 
 
Un nuevo modelo de finan-
ciación para las universida-
des  

En cuanto al nuevo sis-
tema de financiación para las 
universidades públicas, que 
será plurianual y revisable 
cada cinco años, incluirá tres 
niveles: una financiación bá-
sica para el normal funciona-
miento de los campus; otra 
para necesidades singulares 
que permitirá, por ejemplo, 
la rehabilitación de edificios; 
y una tercera adicional y op-
cional por la consecución de 
distintos objetivos. 

Otras de las novedades de 
la futura norma serán el re-
conocimiento de las acredita-
ciones de profesores de toda 
España, siguiendo el modelo 
de la Ley de Mercado 
Abierto; la posibilidad de que 
las universidades reconozcan 

créditos por actividades de 
voluntariado; el acceso de 
alumnos y profesores de FP 
superior a convocatorias pro-
pias de investigación por pri-
mera vez en España; el 
impulso de la colaboración 
público privada en el ámbito 
universitario, etc. 

Con la libertad educativa  
Además, Díaz Ayuso 

anunció que la Comunidad 
de Madrid llevará a los tribu-
nales el Real Decreto sobre 
el reconocimiento y acredi-
tación de universidades que 
prepara el Gobierno central, 
“que ataca a las universida-

des privadas, va contra  
la Constitución e invade 
competencias autonómicas”.  
La Comunidad de Madrid, a 
través de la Consejería de 
Educación, Ciencia y Univer-
sidades, ya ha presentado 
alegaciones a este texto 
ante el Ministerio. 

L

La nueva Ley de Enseñanzas Superiores, Universidades y Ciencia de la Comuni‐
dad de Madrid, anunciada por Díaz Ayuso, creará un Distrito único de prácticas
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Díaz Ayuso, en la presentación de Madrid Innovation District: “Es un reto apasio‐
nante que va a traer más empleo, inversión y prosperidad”

a presidenta de la Comunidad 
de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, 
participó el 14 de mayo en la 

presentación de Madrid Innovation Dis-
trict, un nuevo espacio urbano que se 
ubicará en terrenos de la Ciudad Real 
Madrid en Valdebebas, en el que em-
presas, investigadores y emprendedo-
res podrán trabajar juntos, compartir 

conocimientos e impulsar proyectos 
para atraer grandes empresas con vo-
cación de innovación tecnológica. Para 
la jefa del Ejecutivo madrileño, es un 
“reto apasionante” y confía en que 
traiga a la región “más empleo, inver-
sión y prosperidad”. 

En concreto, se estima que con este 
proyecto se crearán cerca de 25.000 

puestos de trabajo cualificados, una in-
versión extranjera de 8.500 millones de 
euros, y contará con una fuerte presen-
cia de compañías líderes mundiales con 
especial impulso a la Inteligencia Artifi-
cial, la biotecnología o las ciencias del 
deporte. “Experiencia, vanguardia y 
personal cualificado se dan de la 
mano”, ha señalado Díaz Ayuso sobre 

el mismo, que lleva años confeccionán-
dose con visión estratégica. 

Sus 850.000 metros cuadrados per-
mitirán la puesta en marcha de nego-
cios con una situación estratégica como 
Valdebebas. En el acto también intervi-
nieron el alcalde la capital, José Luis 
Martínez-Almeida, y el presidente del 
Real Madrid, Florentino Pérez. 

L

La presidenta Díaz Ayuso inaugura la exposición 40 años de la Patrulla Águila: “El 
pueblo de Madrid admira y quiere a su Ejército”

sabel Díaz Ayuso, inauguró 
el 20 de mayo, en la Real 
Casa de Correos, sede del 

Gobierno regional, la exposición 
40 años de la Patrulla Águila. 
Volar en equipo. “Nuestro Go-
bierno, como el pueblo de Ma-
drid, admira y quiere su Ejército”, 
señaló Díaz Ayuso, que recordó 
como se trata de la institución 
más valorada y querida por los 
españoles. 

La jefa del Ejecutivo autonó-
mico destacó que las Fuerzas Ar-
madas son un cuerpo de élite, 
solidario y a la cabeza de las me-
jores del mundo, compuesto por 
hombres y mujeres que “antepo-
nen su vida por la de los demás y 
que han elegido un único camino: 
“servir a España y a su bandera”. 

“Es un verdadero honor un gran 
orgullo acoger esta exposición en 

esta Real Casa de Correos” añadió 
la presidenta en relación a la 
muestra, que se podrá visitar de 
forma gratuita hasta el 30 de junio. 

Junto con el Jefe de Estado 
Mayor del Ejército del Aire y del 
Espacio, Francisco Braco, Díaz 
Ayuso presentó este homenaje a 
un equipo que es emblema de la 
aviación militar y que, a lo largo 
de estas cuatro décadas, se ha 
caracterizado por la preparación, 
seguridad y disciplina de todos 
sus pilotos y mecánicos. 

La muestra, comisariada por Pa-
loma Escrigas y Pedro Solbes, 
reúne fotografías, cuadros, vídeos, 
objetos, equipaciones de vuelo y 
maquetas sobre la Patrulla Águila.  

La exposición se podrá visitar 
hasta el próximo 30 de junio, todos 
los días en dos turnos: de 10:00h 
a 14:00h, y de 16:00h a 20:00h. 

I
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a Comunidad de Ma-
drid destina 51 millo-
nes de euros en las 

primeras obras de la Ciudad 
de la Salud, que comenzarán 
a finales de 2025 y que será la 
sede del Hospital público Uni-
versitario La Paz y la Facultad 
de Medicina de la Universidad 
Autónoma de Madrid. El Con-
sejo de Gobierno autorizó el 
14 de mayo, las dos licitacio-
nes iniciales del que será un 
complejo biosanitario único en 
Europa. 

La primera, con un presu-
puesto de 32,6 millones de 
euros, consiste en la cons-
trucción del edificio industrial 
(que acogerá la maquinaria) y 
de la galería de instalaciones, 
subterránea y con dos niveles 
de profundidad y que conec-
tará con el Hospital. Será una 
infraestructura crucial de este 
gran proyecto, estrechamente 
ligada a la propia asistencia 

sanitaria, pues servirá para 
asegurar el soporte técnico 
necesario para el cuidado de 
la salud de los pacientes.  

Por su parte, la galería será 
de utilidad para el conjunto de 
edificaciones de la Ciudad de la 
Salud, alojando las centrales y 
los depósitos de instalaciones 
necesarios para dar servicio a 
todas las instalaciones y alo-
jará las centrales de produc-
ción de los diferentes sistemas. 

El plazo previsto de ejecu-
ción de estos trabajos es de 16 
meses. 

 
Unidad de Protonterapia 

La segunda licitación, do-
tada con 18,3 millones de 
euros, corresponde a la crea-
ción de la Unidad de Protonte-
rapia, que acogerá uno de los 
dispositivos de esta tecnología 
de vanguardia donados a la re-
gión por la Fundación Amancio 
Ortega. Estará terminada en 

2026 y permitirá atender a pa-
cientes oncológicos de la re-
gión y de áreas colindantes. Se 
beneficiarán, así, de una téc-
nica que ofrece una precisión 
milimétrica frente a estas pato-

logías y menor riesgo de desa-
rrollo de tumores secundarios. 

La Comunidad de la Madrid 
dedicará, en total, 1.000 millo-
nes de euros a la Ciudad de la 
salud. Ofrecerá más de 

550.000 metros cuadrados de 
superficie, duplicando la que 
ocupa hasta la fecha La Paz. 
Las obras se realizarán en tres 
fases y está previsto que con-
cluyan en 2032. 

L

Arrancan las primeras obras de la Ciudad de la Salud: la Unidad de Protonterapia 
y el edificio industrial

La presidenta regional facilitará que víctimas de ocupación ilegal de viviendas  
reciban asesoramiento jurídico gratuito: “No vamos a ponernos de perfil”

a presidenta de la Comunidad 
de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, 
firmó el pasado 19 de mayo, en 

la Real Casa de Correos, sede del Go-
bierno regional, un protocolo de ac-
tuación con los colegios de abogados 
y procuradores para facilitar a víctimas 
de la ocupación de viviendas asesora-

miento jurídico gratuito de letrados. 
Díaz Ayuso constató que, aunque el 
Ejecutivo autonómico carece de com-
petencias para solucionar esta lacra, 
no va a “ponerse de perfil”. 

Gracias a este acuerdo, los afecta-
dos tendrán igualmente representa-
ción procesal de procuradores en los 

tribunales y atención psicológica en la 
red de Oficinas de Asistencia a Vícti-
mas del Delito (OAVD). Para atender 
estas demandas, el Gobierno regional 
creará un nuevo servicio especializado 
sobre ocupación a través del 012 de 
Atención al Ciudadano de la Comuni-
dad de Madrid, estableciéndose un 

procedimiento de comunicación con el 
112 Ocupación para que las víctimas 
puedan recibir al instante esta ayuda. 

Díaz Ayuso destacó que, desde su 
puesta en marcha en junio de 2022 
hasta el 30 de abril de este año, el te-
léfono 112 Ocupación ha recibido 
4.041 llamadas. 

L
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ALDEA DEL FRESNO
El Ayuntamiento de Aldea del Fresno invertirá 
más de 600.000 euros en una potabilizadora 
para dar solución urgente al problema del agua

odos los grupos políticos que conforman 
la Corporación Municipal del Ayuntamiento 
de Aldea del Fresno (IPA, PP, PSOE y 

VOX), aprobaron de forma unánime, en el Pleno 
extraordinario, celebrado el pasado día 25 de 
abril, la declaración de emergencia, la adjudica-
ción de la obra y la modificación de crédito por 
un importe de 647.213,46 euros, necesaria para 
sufragar los gastos de fabricación e instalación de 
la potabilizadora (filtros de pirolusita y anillas pre-
vias), para volver a disponer de un agua de cali-
dad y apta para el consumo. 

El importe total de esta obra correrá a cargo 
del Ayuntamiento. “Esta inversión, junto con las 
que fuera necesario realizar a futuro, nos va a 
permitir seguir gestionando nuestro propio agua” 
señalan desde el Ayuntamiento. 

La propuesta de instalación de un sistema pro-
visional para reducir los niveles de manganeso 
hasta que se instale la planta definitiva, que per-
mitiría utilizar el agua con normalidad y prescindir 
de las cisternas, se ha descartado tras consultarlo 
con el resto de grupos de la Corporación, por no 
asegurar al cien por cien que sea efectiva. 

Por ello, el Ayuntamiento está manteniendo 
conversaciones con la Comunidad de Madrid y el 
Canal de Isabel II, a través del consejero de In-
terior, Carlos Novillo, para que siga abasteciendo 
de agua al municipio, con las cisternas de forma 
gratuita hasta que se instale la planta definitiva 

cuyo plazo de ejecución está previsto sea de 5 
meses, aunque desde el Consistorio confían en 
que se pueda reducir este plazo.  

El Ayuntamiento ha informado que los recibos 
que se han girado de agua en el mes de marzo 
son los relativos al cuarto trimestre de 2024, ya 
que desde enero no se ha girado ningún recibo 
de agua.  A los usuarios de Tarifa plana se les re-
gularizará a final de año.

T
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ARROYOMOLINOS
El alcalde Quiroga anuncia la licitación de la I fase del ‘plan Asfalto’ de Arroyo‐
molinos: “Se trata del proyecto municipal más ambicioso de la última década”
l alcalde de Arroyomolinos, 
Luis Quiroga, anunció el 
pasado 14 de mayo, que el 

Ayuntamiento licitará de forma in-
minente las obras para ejecutar la 
primera fase del 'plan Asfalto'. 

Con una inversión de 3,5 millo-
nes de euros -financiados de forma 
íntegra por la Comunidad de Ma-
drid a través del Plan de Inversión 
Regional (PIR)-, los trabajos de as-
faltado permitirán renovar el pavi-
mento de 24 calles del municipio, 
que suman en total una superficie 
de 163.176 metros cuadrados.  

"Se trata del proyecto municipal 
más ambicioso de la última década 
porque se actuará sobre una ex-
tensión que equivale a 23 ‘Berna-
beus’", ha explicado Quiroga en el 
debate sobre política general, se-
sión en la que ha detallado todas 

las iniciativas que desarrollará el 
Gobierno municipal a lo largo de 
los próximos meses.  

Más allá de la intervención que 
se desarrollará en el firme de las 
calles, el proyecto de asfaltado re-
coge igualmente otras actuacio-
nes complementarias allí donde 
fuese necesario, como la supre-
sión de barreras arquitectónicas, 
la sustitución de la señalización 
vertical y horizontal, la renovación 
de las aceras cuyo estado sea de-
ficiente y su propia ampliación en 
pasos de peatones. 

"Mejoraremos de forma consi-
derable la comodidad de los  
conductores, reforzaremos la segu-
ridad vial y crearemos espacios 
más amables para todos los ciuda-
danos", ha señalado el alcalde.  

Los viales que se encuentran 

dentro de la primera fase del 'plan 
Asfalto' pueden consultarse en la 
página web del Ayuntamiento. 

La avenida de la Unión Europea, 
además, ganará 29 plazas de apar-
camiento que estarán a disposición 
de los vecinos y de los clientes que 
se acerquen a los establecimientos 
comerciales de la zona. 

El Ayuntamiento ha estable-
cido distintos criterios a la hora 
de priorizar la rehabilitación de 
las calzadas, como es el nivel de 
obsolescencia del pavimento y 
la intensidad de tráfico que cir-
culan por ellas.  

Luis Quiroga ha anunciado, 
por otro lado, que el Ayunta-
miento trabaja en la segunda 
fase del 'plan Asfalto' con el fin 
de que ejecute a la mayor bre-
vedad posible.  

E

Todos los grupos políticos de la Corporación se han unido para aprobar de 
forma unánime esta medida vital para los vecinos

Arroyomolinos invertirá 255.000 euros en 
el arreglo de los parques infantiles

l Ayuntamiento de Arroyomolinos 
dispondrá de una partida presu-
puestaria de 255.000 euros para 

desarrollar el proyecto de renovación de 
las áreas infantiles del municipio. 

Los trabajos, que se iniciarán des-
pués de que se adjudique el contrato 
para su ejecución, servirán para poner 
a punto los elementos que formen parte 
de los parques a fin de que las familias 
disfruten de ellos con total seguridad. 

En función de las necesidades de 
cada área, el proyecto recoge la reposi-
ción de columpios, toboganes, tirolinas, 
balancines, sustitución del vallado de 
madera por uno nuevo, y la renovación 
del pavimentado con suelo continuo, 
más resistente y seguro para los niños. 

El Ayuntamiento instalará también 
cartelería clara y apropiada que servirá 
para proporcionar información para el 
correcto uso de los espacios infantiles. 

E

Un año más Aldea del Fresno 
acogió el Seminario Internacio‐
nal de Aikido

omo ya viene 
siendo habitual en 
años anteriores, el 

primer fin de semana de 
mayo, las instalaciones de-
portivas de Aldea del 
Fresno acogieron el semi-
nario internacional de Ai-
kido, en esta ocasión, a 
cargo del maestro Mat-
suda sensei, 7 Dan, que 
llegaba desde Nueva York. 

También se contó con la 
presencia de Watley sensei 
de Carolina del Norte, y de 
Niels sensei de Bélgica, así 
como los estudiantes de 
Aikisur.  

Los participantes pudie-
ron disfrutar de las enseñan-
zas del Maestro, de la 
hospitalidad de los aldeanos 
y de las instalaciones depor-
tivas de la localidad. 

C
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ALPEDRETE
Del 10 al 26 de mayo, Alpedrete ha celebrado sus Fiestas Patronales en honor 
a Santa Quiteria
os alpedreteños han 
celebrado sus Fiestas 
Patronales en honor a 

Santa Quiteria, entre los días 
10 y 26 de mayo, con un am-
plio programa de actividades 
organizadas por el Ayunta-
miento y las Asociaciones de 
Mozos y Mozas de Alpedrete, 
para el disfrute de todos los 
gustos y edades. 

Entre los principales acon-
tecimientos de las fiestas, se 
celebró la Romería de Santa 
Quiteria, por segundo año 
consecutivo, debido a la 
buena acogida y al gran inte-
rés suscitado en su primera 
edición. Una iniciativa organi-
zada por la Asociación de 
Mozos y la Asociación de 
Mozas de Alpedrete, que reu-
nió a una gran multitud. 
 
Semana patronal 

Seis días de fiesta, charan-
gas, orquestas, conciertos, co-

mida popular eventos religio-
sos y fuegos artificiales. Como 
marca la tradición, Alpedrete 
estuvo de fiestas oficialmente 
el miércoles 21, tras la subida 
de Santa Quiteria desde la Er-
mita a la Parroquia de la Asun-
ción de Nuestra Señora, 
acompañada por la Banda Mu-
nicipal de Alpedrete, llevada 
por las mayordomas y acom-
pañada por los vecinos de la 
localidad. Después, con el ob-
jetivo de agradecer su labor, 
servicio y disposición, el pre-
gón de fiestas fue pronunciado 
por un grupo intergeneracional 
de servidores públicos del 
Cuerpo de Bomberos residen-
tes en el término municipal. La 
jornada continuó con la Tradi-
cional misa y ofrenda floral, el 
desfile de peñas, el Tributo a El 
Barrio y música para bailar en 
la Plaza de la Villa. 

El jueves 22 de mayo, el 
municipio celebró el día de la 

patrona con la Tradicional misa 
de Santa Quiteria, la posterior 
procesión, la Comida Popular: 
Caldereta con charanga. Por la 
tarde los vecinos pudieron dis-
frutar del Humor Amarillo en la 
plaza de toros, del concierto de 
OBK y de música de los 80- 90. 

Además, entre los días 23 y 
25, se han llevado a cabo, jue-
gos infantiles, fiesta de la es-
puma, Escape Room familiar, 
gymkhana familiar, etc. Asi-
mismo, vecinos y visitantes pu-
dieron disfrutar de encierros, 
exhibición de recortes, capea y 
toro de Santa Quiteria. 

En el plano musical, han 
destacado las actuaciones de 
las orquestas Diamante y Eva-
sión, la actuación de danza de 
la Escuela Ownstyle Studio, el 
Encuentro de bandas con Filar-
banda Meridiano Cultural y la 
Banda Municipal de EMMD de 
Alpedrete, y el tributo a El úl-
timo guateque. 

El fin de fiestas fue el lunes 
26 con la bajada de Santa Qui-
teria desde la Parroquia hasta 
la ermita. 

El Ayuntamiento de Alpe-
drete ha agradecido la colabo-
ración a la Asociación de 

Mozos y Asociación de Mozas, 
así como a la Asociación de 
Empresarios y Comerciantes 
de Alpedrete, la Asociación de 
Artistas y Artesanos y a todos 
y cada una de las peñas y 
agrupaciones. 

L

BECERRIL DE LA SIERRA
El Ayuntamiento de Becerril renueva 
los cubos de basura para mejorar la 
recogida de residuos

l Ayuntamiento ha llevado a 
cabo, recientemente, la reno-
vación de cubos de basura, 

que serán distribuidos en distintas 
zonas del municipio durante las pró-
ximas semanas. Esta iniciativa forma 
parte del compromiso municipal con 
el cuidado del medio ambiente y la 
mejora de los servicios públicos. 

Con esta renovación de 36 nue-
vos cubos de basura, se pretende 
facilitar el reciclaje, mejorar la hi-
giene urbana y optimizar el sistema 
de recogida de residuos. El Ayunta-
miento ha agradecido la colabora-
ción de todos los vecinos para hacer 
un uso responsable de estos nuevos 
contenedores. 

E

Becerril de la Sierra acomete su campaña 
anual de desbroce

ste mes de mayo, el Ayunta-
miento de Becerril de la Sie-
rra está acometiendo la 

campaña anual de desbroce en 
parques, cunetas, parcelas munici-
pales y otras zonas verdes del tér-
mino municipal. Estas labores 
forman parte del plan anual de 
mantenimiento y limpieza viaria y 
se están llevando a cabo de forma 
progresiva. 

Estos trabajos, que se extende-
rán durante las próximas semanas, 

tienen como objetivo principal la 
prevención de incendios forestales, 
así como la mejora del entorno ur-
bano y rural. 

Desde el Ayuntamiento han re-
cordado, además, a los propietarios 
de terrenos privados la obligación de 
mantener sus parcelas limpias y li-
bres de maleza, tal y como esta-
blece la normativa vigente. La 
colaboración ciudadana es funda-
mental para garantizar la seguridad 
y el bienestar de todos. 

E

El Instituto de Enseñanza Secundaria de Alpedrete 
ha cumplido este curso 25 años de servicio

l pasado 8 de mayo 
se realizó un evento 
en el Centro Cultural 

Asunción Balaguer para 
poner en valor el compro-
miso del centro y de todos 
los docentes y trabajadores 
que cada día se esfuerzan 
por ofrecer una educación 
de calidad. 

En este cuarto de siglo son 
miles los alumnos que han 

pasado por sus aulas. “Felici-
tamos al centro y deseamos 
que sigan cumpliendo mu-
chos años más siendo esen-
ciales en el desarrollo de los 
jóvenes de la localidad y en la 
preparación de su futuro” se-
ñalan desde el Ayuntamiento. 

El acto contó con la parti-
cipación del viceconsejero 
Educación, José Carlos Fer-
nández Borreguero, la direc-

tora del IES Alpedrete, Lola 
Álamo Sánchez, el alcalde de 
Alpedrete, Juan Rodríguez 
Fernández-Alfaro, el concejal 
de Educación de Alpedrete 
Alfredo García Martínez, la 
jefa del Servicio de Inspec-
ción Educativa de la DAT 
Oeste, María Susana Rodrí-
guez Sánchez y la inspectora 
Zona DAT Oeste, Araceli Bár-
cena Espelleta. 

E
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BRUNETE

Nuevo convenio entre el Ayuntamiento y la Universidad Europea de Madrid
l Ayuntamiento de Bru-
nete ha firmado un 
nuevo convenio con la 

Universidad Europea de Ma-
drid, con el objetivo de dar un 
nuevo impulso a la formación, 
la cultura y el desarrollo local 
con una alianza que abre nue-
vas oportunidades para los jó-
venes y la comunidad, en 
general. 

Entre los aspectos que inclu-
yen este nuevo convenio se ha-

llan la inclusión del Ayunta-
miento en iniciativas propias de 
la Universidad; aportaciones 
económicas para proyectos 
conjuntos; actividades educati-
vas, culturales y juveniles com-
partidas; participación de 
ponentes locales en sesiones 
formativas; trabajo conjunto en 
áreas clave como empleabili-
dad y emprendimiento; y prác-
ticas profesionales para 
estudiantes en distintas áreas 

del Ayuntamiento. 
Además, la Universidad 

compartirá su agenda de acti-
vidades cada semestre para 
sumar esfuerzos con el Consis-
torio y participar en iniciativas 
de interés común. 

“Apostamos por el talento, el 
aprendizaje y el crecimiento 
conjunto. Seguimos constru-
yendo puentes entre la univer-
sidad y el municipio” afirman 
desde el Ayuntamiento.

E

SIERRA MADRID        | Mayo de 2025

La alcaldesa de Brunete y la presidenta de la Asociación Víctimas del Terrorismo 
AVT se reunieron para establecer un marco de colaboración 

l pasado 12 de mayo, el 
equipo de Gobierno de Bru-
nete, encabezado por su al-

caldesa, Mar Nicolás, mantuvo una 
reunión con la presidenta de la Aso-
ciación Víctimas del Terrorismo AVT, 
Maite Araluce, con el objetivo de es-
tablecer un marco de colaboración 

entre ambas entidades. 
Este encuentro sirvió para explo-

rar líneas de trabajo conjunto en 
materia de memoria, reconoci-
miento y apoyo a las víctimas del te-
rrorismo. 

Durante la reunión se abordaron 
diversos temas como iniciativas para 

reforzar la concienciación ciudadana 
sobre la importancia de preservar la 
memoria de quienes han sufrido 
violencia terrorista, así como el 
compromiso institucional de Brunete 
con los valores democráticos, la 
convivencia y la justicia. 

“Desde el Ayuntamiento de Bru-

nete queremos agradecer a la AVT 
su labor incansable y su disposición 
al diálogo, además confiamos en 
que este sea un primer paso para 
firmar un convenio sólido que per-
mita desarrollar acciones educati-
vas, institucionales y sociales en 
favor de las víctimas.”  

E

Dieciocho municipios se suman a la inicia‐
tiva de Brunete solicitando un Plan Ur‐
gente de Cercanías en el suroeste de la 
Comunidad de Madrid

l Ayuntamiento de Brunete ha 
enviado un escrito al ministro 
de Transportes, solicitando un 

Plan Urgente de Cercanías en la zona 
suroeste de la Comunidad de Madrid 
y una reunión con carácter de urgen-
cia para abordar la situación.  

Dieciocho municipios se han su-
mado a esta iniciativa, con el objetivo 
de que se ejecuten las actuaciones 
necesarias en materia de Cercanías 
para mejorar la movilidad de este co-
rredor, paliando, así, la falta de trans-
porte ferroviario que afecta a los 
vecinos de estas dieciocho localida-
des: Boadilla del Monte, Villaviciosa de 
Odón, Villanueva de la Cañada, Sevilla 
la Nueva, Quijorna, Villanueva de Pe-
rales, Batres, Cadalso de los Vidrios, 
Cenicientos, Navalagamella, Villaman-
tilla, Villamanta, Rozas de Puerto Real, 
San Martín de Valdeiglesias, Pelayos 
de la Presa, Navas del Rey, Villa del 
Prado y Colmenar del Arroyo. 

En el documento, la alcaldesa de 
Brunete, Mar Nicolás, explica que “En 
los últimos años, el crecimiento demo-

gráfico y económico de Brunete y de 
los municipios cercanos ha sido nota-
ble, lo que ha generado un incre-
mento en la demanda de 
infraestructuras y servicios de trans-
porte eficientes y sostenibles.” 

Por ello, añade que: “En este con-
texto, reclamamos al Ministerio de 
Transportes que aborde un Plan Ur-
gente de Cercanías en la zona su-
roeste de la Comunidad de Madrid, así 
como la finalización de las actuaciones 
previstas sobre el ramal C-5, que per-
mitiría conectar adecuadamente a 
toda la zona.” 

“Es de suma importancia atender la 
carencia de transporte ferroviario, que 
actualmente condiciona el crecimiento 
de los municipios, afecta al tejido em-
presarial, a la sostenibilidad medioam-
biental y al ámbito universitario” 
continúa la regidora. 

Por todo ello, solicitan una reunión 
urgente con los representantes del Mi-
nisterio de Transportes para abordar 
esta “cuestión crucial para toda la 
zona suroeste de Madrid.” 

E

Brunete presente en el prestigioso 
Salón Internacional Inmobiliario 
SIMA 2025

l municipio de 
Brunete ha es-
tado presente en 

el Salón Internacional In-
mobiliario SIMA 2025, el 
mayor y más influyente 
evento inmobiliario de 
España, que se ha cele-
brado entre los días 21 y 
24 de mayo en IFEMA. 

La presencia de Bru-
nete en esta feria ha re-
sultado una interesante 
oportunidad para dar vi-
sibilidad y mostrar el po-
tencial desarrollo del 
municipio y atraer nue-
vas oportunidades de in-
versión y crecimiento a 
la localidad. 

En el marco del 
SIMA, la alcaldesa de 
Brunete, Mar Nicolás, 
participó como ponente 
en una jornada orien-
tada a las buenas prác-
ticas y a la eficiencia 
administrativa como cla-
ves del desarrollo del 
sector Living. 

E
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ste mes de mayo, estudiantes 
del Máster de Planificación y 
Gestión de Destinos Turísticos 

de la Facultad de Comercio y Turismo 
de la Universidad Complutense de 
Madrid, han realizado una visita téc-
nica al municipio de Cenicientos para 
conocer sus recursos y diseñar un 
plan de desarrollo turístico. 

Recibidos por el alcalde, Jeró-
nimo López, y acompañados por los 
concejales del equipo de Gobierno, 
los estudiantes han participado en 
unas jornadas de gran interés orga-
nizadas por el Ayuntamiento. En los 
próximos meses los estudiantes 
compartirán los resultados de sus 
trabajos. 

E

CENICIENTOS
Cenicientos recibe la visita técnica 
de estudiantes de Planificación y 
Gestión de Destinos Turísticos de la 
Universidad Complutense

BOADILLA DEL MONTE
Boadilla celebró las fiestas de San Babilés con la tradicional romería, música 
y actividades infantiles
oadilla del Monte ha cele-
brado las fiestas de San Babi-
lés del 19 al 26 de mayo, con 

conciertos y actuaciones de baile, ac-
tividades infantiles, la tradicional ro-
mería y la subida al cerro. Entre los 
días 19 y 23 se disputó, además, el 
Torneo de Mus San Babilés, en el res-
taurante La Lonja. 

El viernes 23, la plaza de la Cruz 
acogió los conciertos de Inpulso y 
Treinta Grados (ambos grupos parti-
ciparon en el concurso Boadilla 
Sound 2024). Por su parte, la Carpa 
Joven abrió en el Recinto Ferial, con 
una nueva sesión DJ destinada a jó-
venes de entre 14 y 17 años. 

El sábado, los más pequeños fue-
ron protagonistas, con numerosas 
actividades infantiles por la mañana 
y por la tarde, como castillos hincha-
bles, juegos familiares y talleres, en 
el parque Víctimas del Terrorismo. Ya 
por la noche, en la plaza de la Cruz 
actuaron Son del Aire y Etiqueta 

Negra, con animación con DJ entre 
ambos conciertos. 

El domingo 25 se desarrolló la 
tradicional romería de San Babilés, 
con la salida del santo, desde la 
iglesia de San Cristóbal hacia el 
Complejo Deportivo Municipal Ángel 
Nieto, acompañado por los alumnos 
de la banda de la Escuela Municipal 
de Música y Danza, la banda de gai-
teros de la localidad y el Ballet Ara 
de Boadilla. 

A las 12:00 se celebró la misa ro-
ciera, con la actuación del Coro Ro-
ciero de la Asociación de Mayores de 
Boadilla, y al mediodía, hubo una 
gran paella popular. Antes, se entre-
garon los trofeos, placas, reconoci-
mientos y medallas a los nuevos 
hermanos. 

También el domingo hubo activi-
dades infantiles, y por la tarde, en 
la carpa de música actuó la orquesta 
Vendetta. A las 20:00 horas finalizó 
la jornada con el regreso del santo 

a la iglesia, con el acompañamiento 
de una charanga. 

Las fiestas finalizaron el lunes 26 
de mayo con la visita al cerro de San 

Babilés. A lo largo de la jornada 
hubo, junto a la plaza de la Cruz, ac-
tividades para los más pequeños, con 
hinchables, juegos y talleres.

B

El Aula Medioambiental ofrecerá seis campamentos urbanos durante este verano
ntre el 23 de junio y el 1 de 
agosto, el Aula Medioam-
biental ofrecerá seis campa-

mentos urbanos, que se 
desarrollarán por semanas, de 
lunes a viernes, de 9:00 a 14:00 
horas. Está dirigidos a niños de 

entre 6 y 12 años, con un precio de 
80 euros cada uno para empadro-
nados y 100 euros para no empa-
dronados, con descuentos por 
segundo hermano y quincenas.  

Los campamentos son los si-
guientes: 30 junio a 4 de julio, Lola 

la coneja y el mundo de los mamí-
feros; 7 a 11 de julio, Khan el tucán 
y los viajes de exploración; 14 a 18 
de julio, El fantabuloso mundo sub-
terráneo de Boadilla del Monte; 21 
a 25 de julio, Búhos y golondrinas, 
de pajareo por el monte; y 28 de 

julio a 1 de agosto, Jara Croft, la 
exploradora de la naturaleza.  

Las inscripciones deben reali-
zarse en el Aula Medioambiental 
(avda. Adolfo Suárez, 35), a través 
del correo amaboadilla@gmail.com 
o en el teléfono 91 161 01 21. 

E

l alcalde de Boadilla, Javier 
Úbeda, entregó el pasado 8 
de mayo, los premios de la 

Ruta de la Tapa celebrada el pa-
sado mes de marzo, en una edi-
ción que, con 64 bares y 
restaurantes, batió el récord de 
participación. La aplicación Ru-
tappa registró 2256 votos, y hubo 
1.295 descargas nuevas de perso-
nas interesadas en participar en la 
Ruta. 

En esta edición se han pre-
miado las mejores tapas elegidas 
por el público y, como novedad, las 
elegidas por un jurado profesional 
entre las diez más votadas por los 
clientes, en las modalidades de sa-
lado y dulce.  

El público ha elegido mejor tapa 

dulce la ofrecida en Adagio (Viaje 
a Sicilia) y mejor tapa salada, la de 
Puerta de Boadilla (Minibrocheta 
del bosque con solomillo y brief). 
Por su parte, el jurado ha votado 
como mejor tapa dulce la de Horno 
de Boadilla (Paulova) y como 
mejor tapa salada la de Abuela 
Lola (Arroz de cefalópodos con 
lomos de salmones). Los restau-
rantes premiados han recibido una 
cesta de productos comprados en 
Boadilla valorada en 150 euros. 

La persona "más tapeadora”, 
por su parte, ha sido premiada con 
un bono de 300 euros para gastar 
en establecimientos de Boadilla y 
las dos ganadoras a la mejor foto 
compartida en Instagram, con un 
bono de 50 euros. 

E

Adagio, Puerta de Boadilla, La Abuela Lola y Horno de Boadilla, premiados de la 
Ruta de la Tapa



COLMENAR DEL ARROYO

Gran éxito de las XIV Jornadas Gastronómicas “El 
Pincho y la Cazuelita” de Colmenar del Arroyo

omo ya viene siendo tradición, durante 
los días 2, 3 y 4 de mayo, Colmenar del 
Arroyo celebró sus Jornadas Gastronó-

micas “El Pincho y la Cazuelita”, cumpliendo 
este año su décimo cuarta edición. 

Las Jornadas, promovidas por el Ayunta-
miento colmenareño, y que han contado con 
la colaboración de la Comunidad de Madrid y 
de la Asociación para el Desarrollo de la Sierra 
Oeste de Madrid ADI, tienen como objeto im-
pulsar la hostelería local. Así, las tapas elabo-
radas por los bares y restaurantes del 
municipio, adheridos a esta exitosa iniciativa, 
han podido degustarse en las distintas carpas 
ubicadas en la Plaza de España, donde tam-
bién pudieron adquirirse productos de la zona 
como miel, embutidos, panes, vinos, etc. 

El programa de la Jornada ha incluido varias 
degustaciones ofrecidas por el Ayuntamiento 

como la de hamburguesas de La Finca y rabo 
de toro con garbanzos, además de cata de 
vermú, chocolate, miel, vinos… y el popular 
concurso de paellas, que se celebró el do-
mingo 4. También el día 4 se llevó a cabo el 
taller de cocina infantil “Brocheta de pasta”.   

En las jornadas también ha tenido cabida 
un homenaje a la tierra valenciana, cele-
brado el sábado 3, que incluyó La Plantá, un 
espectáculo Tributo a Nino Bravo y a las 
22.00 horas, La Cremá.  

Los visitantes han podido disfrutar de di-
versos conciertos y actuaciones musicales, 
tren turístico, juegos en familia y scaperoom, 
entre otras propuestas.  

Además de impulsar la hostelería local y 
promover el producto de proximidad, esta 
iniciativa municipal, contribye también dina-
mizar el turismo rural. 

C
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Los patinadores de Colmenar del 
Arroyo brillaron en el X Trofeo 
Interclub Sierra Oeste  

l pasado sábado 10 
de mayo, los patina-
dores de Colmenar 

del Arroyo brillaron en el X 
Trofeo Interclub Sierra 
Oeste disputado en la loca-
lidad de Villa del Prado, 
junto a las escuelas partici-
pantes en una jornada llena 
de talento, esfuerzo y com-

pañerismo sobre ruedas. 
Desde el Ayuntamiento 

colmenareño han querido fe-
licitar a todos los participantes 
y agradecer al Club Patín Sie-
rra Oeste y al Ayuntamiento 
de Villa del Pardo la organiza-
ción de este evento deportivo 
que reúne a tantos jóvenes 
deportistas de la comarca.

E



vv   MUNICIPIOS18 SIERRA MADRID        | Mayo de 2025

CADALSO DE LOS VIDRIOS
El Museo del Bombero Forestal de Cadalso de 
los Vidrios sigue sumando visitas
l Museo del Bombero 
Forestal de Cadalso de 
los Vidrios sigue su-

mando visitas en su horario de 
apertura: sábados y domingos 
de 11:00 a 13:00 horas. Sin 
duda, su singularidad, al tra-
tarse del primer museo en Es-
paña dedicado a este Cuerpo, 
hace que cada vez sean más 
las familias y curiosos que se 
acercan a la localidad para dis-
frutar del contenido que al-

berga. 
Cabe recordar que Cadalso 

de los Vidrios inauguró en julio 
de 2023, en la antigua casa de 
los forestales en el Área Re-
creativa de El Venero, este 
Museo del Bombero Forestal-
Centro de Interpretación de la 
Naturaleza. 

El proyecto del museo fue 
concebido e impulsado por el 
cadalseño Francisco Hernán-
dez Navarro. Por su parte, el 

Ayuntamiento de Cadalso de 
los Vidrios cedió y rehabilitó la 
antigua casa de los forestales 
en El Venero para acoger una 
colección de piezas y fotogra-
fías, donaciones recibidas de 
las distintas comunidades au-
tónomas, que permiten al visi-
tante descubrir la historia de 
este Cuerpo, con el que el mu-
nicipio ha contraído una deuda 
de gratitud tras el incendio que 
lo asoló en 2019.

E

Dos equipos del IES Gregorio Peces‐Barba 
en la final del IV Torneo Intermunicipal de 
Debate
ste mes de mayo, se 
ha celebrado la final 
del IV Torneo Inter-

municipal de Debate en el 
que han participado los cen-
tros educativos de secunda-
ria de los municipios de 
Colmenarejo, El Escorial y 
Guadarrama, mediante los 
grupos de Debate promovi-
dos por las Concejalías de 

Juventud de dichas localida-
des. 

Al acto acudieron alcaldes 
y concejales de los munici-
pios participantes. En el caso 
de Colmenarejo acudió el al-
calde, Fernando Juanas. 

Dos equipos del IES Gre-
gorio Peces-Barba de Colme-
narejo, llegaron a las finales 
de las categorías Junior y Se-

nior. Ana Iglesias, Kimberly 
Salinas e Inés Ortiz fueron 
las ganadoras de la categoría 
Junior y Anastasia Gouba-
reva y Alba Alonso las segun-
das clasificadas de la 
categoría Senior. Pero lo más 
importante es el gran aba-
nico de herramientas que la 
práctica del debate aporta a 
la vida de estos jóvenes. 

E

COLMENAREJO

Llega el “Cervesfest” a Colmenarejo, del 6 al 8 de junio
el 6 al 8 de junio, 
Colmenarejo cele-
brará el Festival de 

la Cerveza “Cervesfest” en 
la Plaza del Ayuntamiento. 

Tres días llenos de sabor, 
música y buen ambiente 
para toda la familia. 

El programa incluye catas 
y degustaciones de cervezas 

artesanales, food trucks con 
opciones para todos los gus-
tos, grifos propios con varie-
dades únicas, conferencias y 
charlas sobre el mundo cer-

vecero, actuación de DJ’s y 
música en directo para ani-
mar cada jornada, y activi-
dades y juegos para los más 
pequeños.  

Un evento organizado 
con la colaboración del 
Ayuntamiento de Colme-
narejo. La entrada es gra-
tuita. 

D

Del 6 al 8 de junio Cercedilla celebra su 
II Feria de Oficios y Tradiciones

CERCEDILLA

a localidad de Cer-
cedilla celebrará 
entre los días 6 al 

8 de junio, la segunda edi-
ción de su Feria de Oficios 
y Tradiciones, tras el éxito 
de la primera edición.  

El programa de la feria 

incluye exhibiciones, con-
ciertos, mercado tradicio-
nal y actividades para 
todos los públicos. 

El Ayuntamiento podrá 
las carpas para todos 
aquellos comercios que 
quieran participar sin nin-

gún tipo de coste.  Ade-
más, desde el Consistorio 
se lanza una campaña es-
pecial de promoción del 
comercio local con distin-
tas acciones, todas gratui-
tas, pensadas para 
impulsar el sector. 

L
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CHAPINERIA
“Chapinería en crisis: gestión desastrosa y gastos fuera de control”

hapinería en crisis: 
gestión desastrosa y 
gastos fuera de con-

trol” este es el resumen que 
realiza el Grupo Municipal 
del Partido Popular de Cha-
pinería, tras la celebración 
del Pleno municipal el pa-
sado 22 de mayo. Un Pleno 
al que el Partido Popular de 
la localidad llevaba una mo-
ción para la reducción de las 
retribuciones de la alcal-
desa, Lucía Moya, que no 
salió adelante ya que, tras el 
empate en las votaciones de 
los concejales de los dife-
rentes partidos políticos lo-
cales, el voto de calidad de 
la alcaldesa tumbó la mo-
ción. 
 
La alcaldesa bloquea la 
reducción de su sueldo 
con su propio voto 

Según explica el Partido 
Popular “Mientras el munici-
pio se hunde en déficits, [la 
alcaldesa] rechaza cualquier 
ajuste y mantiene sus privi-
legios.” Por ello, los popula-
res habían llevado al pleno 
una moción con el objetivo 
de que las retribuciones que 
percibe la alcaldesa se vie-
ran reducidas, ya que como 
explican en su moción: “El 
Partido Popular de Chapine-
ría considera que la figura 
del Alcalde merece una re-
muneración adecuada por 
sus funciones y dedicación. 
Sin embargo, dado el con-
texto de descapitalización 
progresiva y la prórroga pre-
supuestaria, se propone 

ajustar dicha remuneración 
al mínimo establecido por el 
Ministerio de Hacienda y 
Función Pública para munici-
pios de hasta 10.000 habi-
tantes, esto es, 8.735 euros 
anuales. Este ajuste permi-
tiría un ahorro aproximado 
de 30.000 euros anuales, 
que se podrían destinar a 
otros proyectos, como la 
conservación y la limpieza 
del municipio. 

La moción no salió ade-
lante porque al haberse pro-
ducido un empate en las 
votaciones de los concejales 
de los diferentes grupos mu-
nicipales, el voto de calidad 
de la alcaldesa fue determi-
nante para tumbar la mo-
ción. 
 
Chapinería, camino de la 
quiebra 

Los populares se lamen-
tan, además, de que Chapi-
nería va “camino a la 
quiebra” ya que la liquida-
ción del presupuesto de 
2024 "confirma el desastre" 
con “ingresos insuficientes, 
gastos descontrolados y un 
saldo en caja que cae un 
43,5% en dos años.”  

Asimismo, afirman que 
existen gastos que “se auto-
rizan sin control”, y lo ejem-
plifican con el caso de la 
factura de la empresa de re-
cogida de residuos del pa-
sado mes de abril que “fue 
pagada sin fiscalización pre-
via, pisoteando los princi-
pios de transparencia y 
gestión responsable.” 

El Partido Popular de 
Chapinería responsabiliza a 
la alcaldesa del estado de 
abandono en el que se en-
cuentra la localidad, de la 
falta de limpieza de las ca-
lles, caminos intransitables y 
maleza desbordada. Tam-
bién de falta de transparen-
cia en su gestión. 

Especialmente grave para 
el Partido Popular ha sido 
que la regidora haya dejado 
a Chapinería fuera de la 
lucha por la mejora del 
transporte público para los 
vecinos, tras no haberse su-
mado a la firma que han  
realizado otros 18 regidores 
de la zona suroeste de la  

región, de una carta dirigida 
al Ministerio de Transportes 
para que "se aborde un plan 
urgente de Cercanías en la 
Zona Suroeste de la Comu-
nidad de Madrid, así como la 
finalización de las actuacio-
nes previstas sobre el ramal 
C-5 que de conexión a toda 
la zona". 

C
La alcaldesa, Lucía Moya, bloquea la reducción de su sueldo, con su propio voto de calidad
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COLLADO VILLALBA

La ‘Cazuela Castiza’, del grupo Amoraga, se alza con el primer premio de las  
II Jornadas del Puchero Villalbino entre 19 aspirantes

l Ayuntamiento de Co-
llado Villalba hizo en-
trega, el pasado 

miércoles 7 de mayo, de los 
premios de las II Jornadas del 
Puchero Villalbino, una inicia-
tiva del área de Desarrollo 
Local en la que han participado 
19 restaurantes del municipio, 
cuyos clientes tuvieron la opor-
tunidad de degustar menús, 
platos y tapas de invierno con 
el puchero como tema central.  

El Grupo Amoraga, con su 
puchero Cazuela Castiza, se ha 
alzado con el primer premio, 

gracias a una tradicional receta 
de potaje de garbanzos con un 
variado elenco de ingredientes 
de la Comunidad de Madrid. 

El segundo premio ha co-
rrespondido al Restaurante La 
Laguna, con la propuesta Ju-
diones con rabo de toro. Final-
mente, el tercer premio ha 
recaído en el Restaurante Los 
Caporales, con el puchero de-
nominado Puchero de patata 
estilo México Norte, consis-
tente en un puchero de patata 
con queso y chile poblano tí-
pico del Norte de México. 

Los pucheros ganadores han 
sido aquellos con un mayor nú-
mero de consumiciones realiza-
das y subidas a la plataforma de 
Villalba Activa por los clientes. 

La concejala de Desarrollo 
Local, Estela Mosquera, ha ex-
plicado que “estas jornadas se 
han asentado como una inicia-
tiva local de éxito para seguir vi-
sibilizando la línea emprendida 
de promoción del sector hoste-
lero de Collado Villalba comple-
mentando así otros proyectos 
como la Feria de la Tapa o Gas-
troVillalba”.

E

La autorización da vía libre al Ayuntamiento para emprender las obras que cambiarán la fisionomía del cauce fluvial para disfrute 
de la ciudadanía, con una inversión de 3 millones de euros

COLLADO MEDIANO

Inscripciones abiertas para las actividades del Centro Cultural y la Escuela de 
Música Curso 2025‐2026

l Ayuntamiento de Collado 
Mediano ha abierto el plazo 
de inscripción para las activi-

dades del Centro Cultural y la Es-
cuela de Música de cara al curso 

2025-2026. 
El impreso de solicitud debida-

mente cumplimentado podrá presen-
tarse a través de la sede electrónica 
del Ayuntamiento, en el Registro Ge-

neral del Ayuntamiento y en el Cen-
tro Cultural.  

El primer plazo de matriculación 
va del 15 de mayo al 30 de junio, y 
el segundo del 1 al 19 de septiem-

bre. El curso se desarrollará del 1 
de octubre de 2025 al 30 de junio 
de 2026.  

Más información sobre tarifas y 
horarios en el Centro Cultural.

E

El CEIP Virgen de la Paz ya luce la Bandera 
Verde de Ecoescuela

ste mes de mayo, 
el CEIP Virgen de 
la Paz ha recibido 

la Bandera Verde que 
otorga la ADEAC, un re-
conocimiento al compro-
miso con la sostenibilidad 
y el cuidado del medio 
ambiente. 

Este logro es fruto 
de dos años de es-
fuerzo, dedicación y tra-
bajo en equipo, en los 
que el alumnado ha 
sido protagonista activo 
en la implantación de 
medidas para reducir la 
huella medioambiental 

del centro.  
Desde el Ayunta-

miento han querido feli-
citar al claustro de 
profesores y todos sus 
alumnos por este gran 
hito y agradecer la invi-
tación a participar en un 
acto tan significativo. 

E

La Confederación Hidrográfica del Tajo autoriza el proyecto de Renaturalización 
del Río Guadarrama a su paso por Collado Villalba

a Confederación Hidro-
gráfica del Tajo ha au-
torizado el proyecto 

presentado por el Ayunta-
miento de Collado Villalba de 
Renaturalización del Río Gua-
darrama a su paso por la loca-
lidad, uno de los requisitos 
previos imprescindibles para 
dar comienzo a las obras. 

La alcaldesa, Mariola Var-
gas, ha calificado de “exce-
lente noticia” esta autorización 
que implica que el proyecto 
cuenta con el beneplácito téc-
nico del organismo compe-
tente y que avala una iniciativa 
municipal que cambiará la fi-

sionomía del cauce fluvial. 
 
Proyecto de excelencia 

“El Ayuntamiento va a recu-
perar el Rio Guadarrama, tan 
representativo de Collado Vi-
llalba, enfocado al uso y dis-
frute de todos los vecinos, y 
como eje transformador de una 
ciudad que apuesta por el 
medio ambiente, la creación de 
nuevos espacios verdes y en-
tornos saludables, económicos 
y sociales; un proyecto de ex-
celencia, que se está convir-
tiendo en un referente nacional, 
que reafirmará nuestras señas 
de identidad como Capital de la 

Sierra”, ha resaltado. 
El proyecto, que cuenta con 

una inversión de 3 millones de 
euros, implica una serie de ac-
tuaciones que tienen como fin, 
en líneas generales, aumentar 
su biodiversidad, una mejora de 
la sostenibilidad ambiental y su 
adaptación al cambio climático, 
con la reducción del riesgo de 
inundaciones. 

Se va a desarrollar en las 
zonas de Parque de Romacalde-
ras, el tramo encauzado del río 
Guadarrama, el Parque de las 
Bombas (zona de confluencia del 
río Guadarrama y el arroyo de la 
Poveda) y el Coto de las Suertes. 

L

Abierto el plazo para participar en el mayor concierto de rock de la Sierra:  
el evento RockIn Sierra

n espectáculo único que reu-
nirá en un mismo escenario a 
músicos de todas las edades y 

niveles: escuelas municipales y priva-
das, aficionados y profesionales. Se 
trata del evento RockIn Sierra 2025, 
que tendrá lugar el sábado 28 de 

junio, a las 21:30 h. en Plaza de los 
Belgas. 

El Ayuntamiento de Collado Vi-
llalba, a través de la Concejalía de Cul-
tura, en colaboración con la Escuela de 
Batería y Percusión BuenaVida, orga-
niza este espectáculo, que convertirá 

a la Sierra en una gran banda de rock, 
con baterías, guitarras, bajos, teclados 
y voces compartiendo una misma pa-
sión.  

Juntos interpretarán siete himnos 
del rock, desde los años 60 hasta la 
actualidad, en una noche que promete 

ser inolvidable. 
El plazo de inscripción para instru-

mentistas, cantantes y grupos intere-
sados en participar en el evento estará 
abierto hasta el próximo 13 de junio.  
Más información en la Concejalía de 
Cultura del Ayuntamiento.

U



EL ÁLAMO

n recorrido interminable con dece-
nas y más decenas de puestos a 
ambos lados de una vía en la que 

no se acertaba a ver el final, miles de visi-
tantes, productos de todos los tipos ima-
ginables, gastronomía en la que primaban 
las carnes hechas a las brasas, quesos ar-
tesanos, encurtidos y dulces, música, ani-
mación, duendes, elfos, enanos, bárbaros, 
torneo medieval de Justas a caballo, cetre-
ría… así se desarrolló, un año más, la es-
pectacular y mágica Gran Feria Medieval 
de El Álamo, declarada Fiesta de Interés 
Turístico, y que este año ha cumplido su 
vigésimo octava edición.  

Así vecinos y visitantes han podido dis-
frutar de un completo programa de activi-
dades de gran colorido y espectacularidad, 

entre los días 1 y 4 de mayo.  
Precisamente, con motivo de su inaugu-

ración, el día 1 de mayo, el consejero de 
Presidencia, Justicia y Administración Local, 
Miguel Ángel García Martín visitó el munici-
pio. Acompañado por el alcalde, Alberto Ca-
bezas, el equipo de Gobierno, la 
vicepresidenta de la Asamblea de Madrid, 
Ana Millán, diputados y alcaldes de munici-
pios vecinos, participaron en la inauguración 
oficial de la feria y su posterior recorrido.  

La Feria Medieval de la Villa de El Álamo  
se consolida como un referente cultural 
durante el puente de mayo. Una cita que 
cada año cuenta con más adeptos y se ha 
consolidado como uno de los eventos más 
populares y esperados de la Comunidad de 
Madrid. 

U
Espectacular, un año más, la XXVIII Gran Feria Medieval de El Álamo 
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Celebrada una nueva edición del “Festival 
La Pedriza. Montaña, cine y aventura”
l pasado 8 de mayo, el alcalde de El 
Boalo, Cerceda y Mataelpino, Sergio 
Yunquera, participó en la presentación 

del “Festival La Pedriza. Montaña, cine y 
aventura 2025.” Y es que, del 8 al 18 de 
mayo, este Festival dedicado a la montaña, al 
cine y la aventura, se ha desarrollado en El 
Boalo, Cerceda, Mataelpino, Manzanares El 
Real y Soto del Real, que han acogido dece-
nas de actividades para todos los públicos.  

El amplísimo programa del festival ha in-
cluido un interesante programa fotográfico 
con masterclass, talleres, exposiciones y el V 
Concurso e Fotografía de Montaña La Pedriza. 

Entre las conferencias: “Una vida de es-

calada en Big Wall Ridesr on the Storm” a 
cargo de Siebe Vanhee (9 de mayo); “72 
años siguiendo montañas” por Carlos Soria 
(sábado 10); “Imágenes de una vida” por 
Carlos Suárez (viernes 16); o “Manaslú, 50 
Aniversario. El Himalaya de ayer y de hoy” 
por Jerónimo López (18 de mayo). 

También cabe destacar el estreno de cine 
nacional “Proyecto Gredos. Una década de 
exploración con esquí de montaña.” 

Así mismo, resultó todo un éxito de par-
ticipación la charla divulgativa y exhibición 
de rescate a cargo de Bomberos GERA, ex-
hibiciones y masterclass, entre otras muchas 
propuestas.

E

EL BOALO, CERCEDA Y MATAELPINO

HUMANES DE MADRID
El Ayuntamiento de Humanes de  
Madrid ofrece un amplio programa de 
actividades de verano para niños y jóve‐
nes de 3 a 17 años
l Ayuntamiento de Humanes de 
Madrid, a través de sus Conce-
jalías de Infancia, Adolescencia, 

Juventud y Deportes, ha preparado 
una Campaña de Verano 2025 repleta 
de actividades para el periodo vacacio-
nal escolar. 

Este año, se ofertan más de 900 pla-
zas para niños y adolescentes de 3 a 17 
años (segundo ciclo de infantil, primaria 
y ESO), con una variada selección de 
campamentos urbanos y con el tradicio-

nal campamento de verano en la playa 
en Alcocéber (Castellón), que este año 
oferta dos semanas: el primero del 13 
al 20 de julio para chicos de 7 a 14 
años, y el segundo del 27 de julio al 3 
de agosto para chicos de 13 a 17 años. 

Toda la información sobre los cam-
pamentos urbanos y el campamento 
de verano en la playa de Alcocéber 
puede consultarse en las Concejalías 
de Infancia y Juventud y en los dife-
rentes clubes deportivos. 

E

Gran éxito de participación en la Feria de Ga‐
nadería 2025

umerosos vecinos y visitantes se 
dieron cita, el pasado 10 de mayo, 
en la Feria de Ganadería 2025 ce-

lebrada en el Recinto Ferial de El Boalo.  
La jornada comenzó a las 10.30 horas 

con la exposición Animales y Mercado de 
productores y Food Trucks. A las 12.00h., 
se llevó a cabo una muestra de ordeño a 
mano de Vaca Frisona (Ganadería local). 
Y a las 13.00h., se desarrollaron dos char-
las, la primera a cargo de la Asociación 
Taurina Cerceda con el coloquio “La gana-

dería” del bravo; y la segunda sobre “Api-
cultura: crianza y cuidado”.  

Al mediodía hubo degustación de cal-
dereta a cargo de Asociación Orgullo Ga-
nadero, Aebocema y Ayuntamiento de El 
Boalo, Cerceda y Mataelpino.  

Ya por la tarde, desempaque de forraje 
infantil, hilado y empacado tradicional de 
forraje; concierto del grupo Agua y Sal, 
además de actividades infantiles, cetrería, 
y concurso de fotografía, entre otras acti-
vidades.  

N
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EL ESCORIAL

El Ayuntamiento de El Escorial destinará más de 7 millones de euros a inver‐
siones clave para la mejora del municipio

l Ayuntamiento de El 
Escorial ha aprobado, 
en el Pleno Extraordi-

nario celebrado el pasado 7 de 
mayo, una ambiciosa inversión 
que supera los 7 millones de 
euros destinada a la mejora de 
viales públicos, infraestructu-
ras urbanas y equipamientos 
municipales. Este plan forma 
parte de una estrategia de 
modernización y desarrollo 
local basada en una gestión 
económica rigurosa que ha 
permitido recuperar la senda 
del superávit y asegurar una 
sólida capacidad de inversión. 

Entre las actuaciones pre-
vistas se encuentran trabajos 
de asfaltado, renovación de 
acerado y luminarias, así 
como mejoras sustanciales en 
centros educativos, la adqui-
sición de mobiliario del Centro 
Cívico de Los Arroyos, y me-
joras en los accesos a las ur-
banizaciones de la periferia 
como Peralejo, Prado Vento-
rro, Tomillar y Los Arroyos. 

La inversión más significa-
tiva será la correspondiente a 
la fase 3 del proyecto de reur-
banización, con una dotación 
superior a los 5 millones de 

euros. Esta intervención se 
desarrollará en distintas calles 
del casco urbano y de Los 
Arroyos, con el objetivo de 
mejorar la pavimentación, eli-
minar barreras arquitectóni-
cas, reforzar la seguridad vial 
e incorporar sistemas de 
alumbrado público más efi-
cientes con tecnología LED. 
 
Relación de calles afecta-
das 

En el casco urbano: calles 
Gómez del Campo, San Anto-
nio, Peregrinas, Carlos IV,  
Carlos V, Prado Tornero, Cer-
vantes, Lepanto y Avenida 
Reyes Católicos. 

Urbanización Los Arroyos: 
calles Veintitrés, Veinticuatro, 
veinticinco, Trece, Catorce, 
Quince, asfaltado calle Diez y 
Camino Viejo. 
 
Énfasis en los centros edu-
cativos 

El equipo de Gobierno ha 
puesto especial énfasis en las 
actuaciones en centros edu-
cativos. En este sentido, se 
destinarán más de 460.000 
euros para la sustitución de 
ventanas, cubiertas y mejoras 

en eficiencia energética en el 
Colegio Felipe II y E. Infantil 
La Dehesa. También están 
previstas mejoras en instala-
ciones municipales como la 
biblioteca, el centro cultural y 
el polideportivo. 

Según la concejal de Ha-
cienda, Vanesa Herranz, “el 
Ayuntamiento cuenta con la 
capacidad económica sufi-
ciente para afrontar esta re-
novación integral de nuestras 
infraestructuras. Se trata de 
actuaciones prioritarias que 
responden a las necesidades 
actuales del municipio y sus 
vecinos”. 

Por su parte, el alcalde de El 
Escorial, Antonio Vicente, ha 
señalado que “El Escorial nece-
sita seguir avanzando y apos-
tando por el desarrollo. Hay 
muchas actuaciones que ya 
están en marcha y otras que 
pronto comenzarán. Nuestro 
compromiso es que esta trans-
formación se vea reflejada en 
el día a día de los ciudadanos”. 
 
Inversiones posibles gra-
cias al superávit de las 
cuentas municipales 

La buena gestión econó-

mica del último ejercicio ha 
sido clave para hacer posible 
estas inversiones. Según los 
datos que arroja la Liquida-
ción Presupuestaria de 2024, 
el informe de la Intervención 
Municipal muestra superávit, 
se logró un ahorro de más 1,5 
millones de euros, recupe-
rando la Estabilidad Presu-
puestaria y el cumplimiento 
de la Regla de Gasto marcada 
por el Ministerio. Situación 
que confirma que las Arcas 
Municipales gozan de una 
salud que permite realizar in-

versiones beneficiosas en los 
próximos meses. 

Las arcas municipales pre-
sentan una situación sa-
neada, con un ahorro total 
acumulado de 17 millones de 
euros, lo que permite afrontar 
este plan sin comprometer el 
equilibrio financiero. 

El Ayuntamiento conti-
nuará informando a los veci-
nos sobre el desarrollo de 
estas actuaciones, que mar-
can un paso decisivo hacia un 
El Escorial más accesible, mo-
derno y sostenible. 

E

BALANCE DE GESTIÓN A MITAD DE LA LEGISLATURA

El Escorial celebrará sus fiestas patronales en honor a San Bernabé con Modestia 
Aparte, Manu Tenorio y Arkano 

l Escorial se prepara 
para celebrar sus fies-
tas patronales con una 

programación para todos los 
públicos y centrada en la dina-
mización del comercio local. 
Del 6 al 15 de junio los vecinos 
de la localidad y los visitantes 
tendrán la oportunidad de dis-
frutar de actuaciones como las 
de Modestia Aparte, Manu Te-
norio o una actuación de rap 
con los mejores improvisado-
res de España. Unas fiestas 
que además de grandes actua-
ciones, tendrá festival taurino, 
obras culturales y actividades 
deportivas.  

Casi 10 días de fiestas en 
los que el Ayuntamiento de El 
Escorial no ha querido olvi-
darse de los más pequeños. 
Entre otras iniciativas, enten-
diendo la realidad de las fami-
lias del municipio, el recinto 
ferial contará con precios más 
contenidos. Una iniciativa que 
se lleva a cabo debido a la ne-
gociación entre el Ayunta-

miento y los feriantes y a la eli-
minación de la tasa por explo-
tación. Además, el día 10 de 
junio se celebrará el “Día del 
niño” en el que los precios se 
reducirán a la mitad.  

Este año, el pregón inaugu-
ral correrá a cargo de José Luis 
Martín Pérez, una persona muy 
vinculada al municipio, gran 
conocedor de la historia de El 
Escorial y muy querido por 
todos, gracias a su larga tra-
yectoria como hostelero local. 
Como es tradición, el pregón 
será el inicio de las festividades 
el día viernes 6 a las 19:30 
horas. Previamente se realizará 
la inauguración del ferial y la 
inauguración de la exposición 
“XL aniversario protección civil 
El Escorial: 40 años de servicio, 
siempre a tu lado”.  

Todas las actividades se de-
sarrollarán en los alrededores 
de la Plaza de España, con el 
objetivo de evitar desplaza-
mientos innecesarios, dinami-
zar el comercio local y 

fomentar un ambiente festivo. 
Como novedad, se permitirá a 
los bares que lo deseen instalar 
barras en el exterior de sus lo-
cales, contribuyendo a crear 
una experiencia más viva y 
participativa para vecinos y vi-
sitantes.  

Tal y como ha señalado el 
concejal de Festejos, se ha ela-
borado un programa “con 
mucho cariño, pensado para 
todas las edades, con propues-
tas variadas que invitan a dis-
frutar en familia, con amigos y 
con los vecinos. Al final, se 
trata de unos días de conviven-
cia, de reencuentro y de disfru-
tar juntos de lo que somos: un 
gran pueblo, unido por sus tra-
diciones.”  

El alcalde del municipio ha 
querido también dirigirse a los 
vecinos con unas palabras: 
“Estas fiestas son un reflejo del 
espíritu de El Escorial: alegría y 
tradición. Quiero expresar mi 
más profundo agradecimiento 
a Policía Local, Guardia Civil, 

empleados municipales y a 
Protección Civil por su disponi-
bilidad, entrega y profesionali-
dad. Gracias a ellos, estas 
fiestas no solo serán un éxito, 
sino también seguras para 
todos. Invito a todos los veci-
nos y visitantes a disfrutar, a 
compartir y a sentir el orgullo 
de pertenecer a El Escorial.”  
Grandes conciertos y ac-
tuaciones destacadas  

Entre los principales atracti-
vos musicales, la Plaza de Es-
paña acogerá las actuaciones 
de Modestia Aparte el 7 de 
junio y Manu Tenorio el 10 de 
junio. Para el público joven, 
destaca la presencia del popu-

lar freestyler Arkano y el grupo 
Freenetiks compuesto por 
Chuty, Skone e Invert, tres de 
los mejores especialistas de 
esta disciplina. 
Gran festival taurino con 
sello de calidad  

Contará con novillos de la 
prestigiosa ganadería de Pablo 
Mayoral. El festejo se celebrará 
en el Parque de la Manguilla 
con entrada será gratuita, re-
forzando la apuesta por una 
oferta taurina de calidad y ac-
cesible. Se celebrará el 11 de 
junio a las 18:30 horas.  

La programación completa 
está disponible en las redes so-
ciales del Ayuntamiento.  

E
Se desarrollarán del 6 al 15 de junio con una programación diversa pensada para todos los públicos y para dinamizar del comercio local 
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Se trata del proyecto más ambicioso de la legislatura para mejorar la calidad de vida de los galapagueños, financiado mediante el 
Programa de Inversión Regional PIR de la Comunidad de Madrid 

GALAPAGAR
Arrancan las obras del nuevo edificio de Servicios Sociales de Galapagar de 
2.000 m2, con una inversión de 4,2 millones de euros

rrancan las obras del 
proyecto que cons-
tituye una de las gran-

des apuestas del Programa de 
Inversión Regional de la Comu-
nidad de Madrid para el pe-
riodo 2022-2026. En total 
4.222.007,93 de euros, con 
una financiación inicial de 95% 
por parte de la Comunidad de 
Madrid y un 5% por parte del 
Ayuntamiento de Galapagar. 

Se trata del nuevo Centro 
de Servicios Sociales de aten-
ción primaria de Galapagar 
que, con un plazo de ejecución 
de 22 meses, llegará para me-
jorar la atención social de 
todos los vecinos de la locali-
dad.  

El miércoles 21 de mayo, se 
procedió a la visita oficial de 
inicio de obras por parte del vi-
ceconsejero de Presidencia y 
Administración Local, José An-
tonio Sánchez, que acompañó 
a la alcaldesa, Carla Greciano, 
y parte del equipo de gobierno 
en el recorrido por los primeros 
trabajos y en la explicación de-
tallada de los planos del pro-
yecto. 

En total, más de 2.000m2 
de construcción, en un edificio 
con forma de “L” que tendrá 
tres zonas diferenciadas inte-
riormente para distintos usos. 
El centro dispondrá en planta 
baja de espacios para los usos 
de mayor tamaño y acceso 
más público como la sala ex-
tensible y la ludoteca infantil, 
ambos con acceso propio al 

patio.  
 
Ubicación estratégica y 
acorde al entorno  

Este edificio tendrá un di-
seño acorde al entorno privile-
giado de este municipio de la 
sierra noroeste y, dado que la 
ubicación es próxima al Centro 
de Salud, se revitaliza aún más 
esta zona del municipio que 
cuenta ya con una zona co-
mercial, parque infantil y zona 
deportiva. 

Tal y como explicó la alcal-
desa de Galapagar “se trata de 
seguir haciendo avanzar nues-
tro municipio, con servicios 
acordes a una población cre-
ciente y una mejora de infraes-
tructuras que sigan haciendo 
de Galapagar el mejor pueblo 
donde vivir. Dentro de nuestro 
compromiso con el bienestar 
social, vamos ahora de la 
mano de la Comunidad de Ma-
drid en la mejora de los servi-
cios de Atención Primaria y 
logramos finalmente que un 
vecino de Galapagar tenga al 
alcance de la mano los servi-
cios básicos de su día a día.”  

La regidora ha puesto en 
valor “la ubicación estratégica 
de este proyecto que, al estar 
junto al Centro de Salud, re-
fuerza el carácter asistencial de 
esta zona del municipio, dotán-
dola de más recursos y servi-
cios públicos.” 

Finalmente, la alcaldesa ha 
querido agradecer a la Comu-
nidad de Madrid su implicación 

y y compromiso con Galapagar 
para situar el municipio en un 
referente en calidad de vida en 
la sierra noroeste. 
 
El Programa de Inversión 
Regional PIR funciona 

Por su parte, el viceconse-
jero ha afirmado que el PIR 
funciona. En contra de lo que 
señala Más Madrid, achacando 
al Gobierno regional que el 
Plan de Inversión Regional no 
funciona, José Antonio Sán-
chez ha afirmado con rotundi-
dad que sí que funciona y que 
lo único que tiene que hacer 
Más Madrid es ir a los pueblos 

a verlo. Y esta inversión en Ga-
lapagar es otro ejemplo más. 
“Estamos en el inicio de la obra 
probablemente más emblemá-
tica que vamos a hacer la Co-
munidad de Madrid junto con 
la Corporación Municipal de 
Galapagar, este centro de 
atención social primaria por 4,2 
millones de euros que en su in-
terior va a acoger un centro de 
día para personas que lo nece-
siten no solo de Galapagar sino 
de municipios cercanos poque 
va a ser algo emblemático” ha 
señalado. 

“Nosotros estamos traba-
jando por todos los ayunta-

mientos. Se está viendo que la 
inversión del Gobierno de Isa-
bel Díaz Ayuso está llegando a 
los municipios, no podemos 
decir lo mismo con las inversio-
nes que se supone que iban a 
venir del Estado; nosotros no 
miramos por el color político 
sino por el conjunto de todos 
los ciudadanos” ha enfatizado 
el viceconsejero. 

Finalmente, la alcaldesa ha 
querido agradecer a la Comu-
nidad de Madrid su implicación 
y y compromiso con Galapagar 
para situar el municipio en un 
referente en calidad de vida en 
la sierra noroeste. 

A

Galapagar celebró con emoción su I edición de los Premios San Isidro
l Ayuntamiento de 
Galapagar otorgó el 
pasado jueves 15 de 

mayo, en el Salón de Plenos 
municipal, distintos galardo-
nes entre los vecinos de la 
población para reconocer su 
excelencia, esfuerzo y en-
trega en una emotiva cere-
monia institucional 

Así, ha nacido esta pri-
mera edición de los Premios 
“San Isidro de Galapagar”, 
una iniciativa pionera impul-
sada por el Ayuntamiento 
para poner en valor el es-
fuerzo, la dedicación y el 
compromiso de aquellos ve-
cinos que han contribuido 
de manera excepcional al 
desarrollo y bienestar de la 
localidad.  

Estos Premios aspiran a 
convertirse en una cita 
anual.  
 
Categorías y  
galardonados  

En esta primera edición, 
el Consistorio ha distinguido 
a seis personas cuya trayec-

toria, profesional y humana, 
ha dejado una huella imbo-
rrable en la vida local. Unos 
premios que, en algunos 
casos, incluso han sido soli-
citados por vecinos de la lo-
calidad o asociaciones.  
• Hijo Ilustre de la Villa 

Ángel Suárez Mingo (a tí-
tulo póstumo), párroco entre 
1965 y 1977, promotor de la 
vida comunitaria y fundador 
del Club Deportivo Galapa-
gar; y Eladio Greciano Rego-
dón “Yayo” (a título 
póstumo), figura esencial en 
la vida social y deportiva de 
Galapagar, y juez de paz du-
rante dos décadas.  
• Mérito de la Villa en la 
categoría de Oro 

Adolfo Martín Escudero, 
ganadero de reses bravas, 
referente nacional en la 
crianza y selección del toro 
bravo, ha proyectado el 
nombre de Galapagar más 
allá de sus fronteras; Antonio 
Escohotado Espinosa (a tí-
tulo póstumo), filósofo, ju-
rista y ensayista de talla 

internacional; Carlos Enrique 
Parera Simonet, médico neu-
rorradiólogo que ha ejercido 
su carrera en los más presti-

giosos hospitales del territo-
rio nacional; y Fernando 
Riaño, director de Relaciones 
Institucionales del Grupo So-

cial ONCE y presidente de 
Servimedia, que es un sím-
bolo de superación, liderazgo 
social y deportivo. 

E
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GUADARRAMA
El Ayuntamiento de Guadarrama y el Real Centro Universitario Escorial ‐ María 
Cristina firman un convenio de colaboración 

l Ayuntamiento de 
Guadarrama y el Real 
Centro Universitario 

Escorial-María Cristina firma-
ron el 23 de mayo, un conve-
nio para facilitar la formación 
en este centro de los estu-
diantes de Guadarrama. Una 
oportunidad que supone ven-
tajas en la formación de los 
escolares guadarrameños 
que se decidan a cursar al-
guna de las disciplinas que se 
imparten en este centro con 
más de cien años de trayec-
toria.  

El alcalde de Guadarrama, 
Diosdado Soto, y el director 
general del Real Centro Uni-
versitario Escorial-María Cris-
tina, Yago Piedra, 
formalizaron este acuerdo en 

las instalaciones del centro 
universitario en San Lorenzo 
de El Escorial. Una firma a la 
que ha asistido, además, la 
concejala de Educación, 
Laura Carrasco. 

El objeto del convenio es 
concretamente el desarrollo 
de un marco de colaboración 
que fortalezca las relaciones 
institucionales en los ámbitos 
cultural y académico, y facili-
tando el acceso a aquellos 
vecinos empadronados en 
Guadarrama que estén inte-
resados en la oferta forma-
tiva de este centro, mediante 
ayudas de estudios. 

A partir de este momento 
los alumnos, empadronados 
en Guadarrama con al menos 
3 años de antigüedad, que 

deseen cursar alguna de las 
propuestas del centro pue-
den beneficiarse de las ven-
tajas de este acuerdo, que 
incluye, por ejemplo, un 20% 
de descuento en las mensua-
lidades de enseñanza. 

El Real Centro Universita-
rio Escorial-María Cristina es 
un centro privado de ense-
ñanza superior, adscrito a la 
Universidad CEU San Pablo. 
En la actualidad imparte los 
grados oficiales de Derecho y 
de Administración y Dirección 
de Empresas, y el Máster 
Universitario en Acceso a la 
Abogacía y la Procura. Así 
como el grado en Teología. 
Además de los títulos oficia-
les, el Centro imparte tam-
bién diversos títulos propios. 

E

antiago Fernández Pérez y 
Pilar Arias Nieto fueron los 
ganadores de la decimo-

quinta edición de la carrera Vuelta 
a La Jarosa disputada el pasado sá-
bado 10 de mayo. 

Una jornada en la que los clubes 
volvieron a ser los protagonistas de 
una prueba deportiva que volvió a 
destacar por la excelente participa-
ción, la buena disposición de los 
clubes y de los deportistas, y la or-
ganización del Club de Atletismo 
Guadarrama y del Ayuntamiento de 
Guadarrama. 

En lo deportivo, el atleta de Los 
Molinos, Santiago Fernández Pérez, 
del Club Atletismo Guadarrama, 
cruzó la meta en primer lugar tras 
32 minutos 30 segundos.  

En categoría femenina, Pilar 

Arias Nieto del C.D.E Run and Run 
fue la primera en cruzar la meta 
tras un tiempo de 37 minutos y 52 
segundos.  

En la clasificación local el primero 
en cruzar la meta fue Rodrigo Ares, 
en segundo lugar quedó Juan José 
Rodríguez Antón, y en tercer lugar 
Fernando Gili González Sierra. Por su 
parte, la primera de las locales fue 
Begoña Morras de La Torre, seguida 
por Paloma Canales Espí y en tercer 
lugar Aránzazu López Serrano. 

Como en las anteriores ediciones, 
además, obtuvieron reconocimiento 
los tres primeros de cada categoría, 
los diez primeros de la general.  

Con un recorrido de algo menos 
de diez kilómetros, la carrera se dis-
putó sin incidentes por el entorno na-
tural del monte pinar de Guadarrama.  

S

Santiago Fernández Pérez y Pilar Arias Nieto, ganadores de la XV edición de  la  
Carrera “Vuelta a La Jarosa” de Guadarrama  

Los ganadores del Certamen de Arte Joven de Guadarrama recogieron sus  
premios en la gala de entrega celebrada el 8 de mayo

os jóvenes artistas de Guada-
rrama ganadores del Certa-
men de Arte Joven 2025 

recibieron, el pasado 8 de mayo, sus 
premios en el desarrollo de la gala de 
entrega celebrada en Galapagar. El 
Teatro Jacinto Benavente Centro-Cul-
tural La Pocilla fue el escenario ele-
gido en esta ocasión para celebrar el 
acto oficial de entrega de todos los 
premiados de los diferentes munici-
pios. El alcalde de Guadarrama, Dios-
dado Soto, quiso acompañar a los 
jóvenes guadarrameños.  

Diego del Pozo Jiménez con su pro-
puesta artística Retrato Señor I resultó 
el vencedor del Premio a la Mejor 
Obra presentada en Guadarrama, un 
reconocimiento dotado con 250 euros. 
Por su parte, Ana Prylipkp obtuvo a 
través de su obra Era ventana, el re-
conocimiento como Premio a la Mejor 
Obra de un Artista Local con una do-
tación económica de 150 euros. El 
Premio a la Tercera Obra seleccionada 

en Guadarrama dotada con 100 euros, 
fue para Entre escombros y cielo de 
Lucía Martínez Fenero. 

Además, el Ayuntamiento de Gua-
darrama, a través de la Concejalía de 
Educación, ha reconocido con dos 
nuevas modalidades, el talento de los 
jóvenes de Guadarrama con un Pre-
mio Junior destinado a jóvenes entre 
14 y 17 años y un Premio Especial. 
Los ganadores fueron las obras Diver-
sidad acuática de Adisgua y El con-
cierto de los girasoles de Aída María 
Quintero Herranz, ambos dotados con 
un premio de 100 euros.  

El jurado ha estado integrado por 
responsables del Área de Juventud y 
profesionales y creadores del mundo 
de las artes plásticas del municipio. 
 
Exposición de las obras premiadas  

Junto con los jóvenes de Guada-
rrama recogieron sus galardones los 
jóvenes de las localidades participan-
tes en el Circuito de Arte Joven de la 

zona noroeste, es decir, los jóvenes de 
Alpedrete, Colmenarejo, Collado Vi-
llalba, El Escorial, Galapagar, Hoyo de 
Manzanares y Torrelodones.  Tras la 
entrega de los premios comenzará 

una exposición de las obras del XXII 
Circuito de Arte Joven en la zona no-
roeste 2025. Una muestra colectiva iti-
nerante que contará, además, con un 
catálogo de las mismas. 

L

El acuerdo permite a los empadronados en Guadarrama disfrutar de ventajas y descuentos en la formación
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LOS MOLINOS

Los Molinos ya tiene ganadores del concurso de 
decoración “Los Molinos en amarillo” 

n el marco del Festival 
del Cambroño 2025 
que se ha celebrado 

desde el 26 de abril hasta el 
18 de mayo, el Ayuntamiento 
de Los Molinos, entregó el 
pasado 17 de mayo, los pre-
mios del V Concurso de De-
coración “Los Molinos en 

Amarillo”. Este evento, dise-
ñado para unir a todos los 
vecinos de la localidad, tiene 
como objetivo celebrar la flo-
ración del cambroño, la 
planta más singular y signifi-
cativa del municipio. 

En esta quinta edición los 
premiados han sido: en la 

modalidad de Comercio: Pri-
mer Premio, Carnicería 
Riaño, Segundo Premio, La 
Pa-P-Leria; y Tercero, Desti-
lería HJ Monti. En la modali-
dad de Vivienda: Primer 
Premio, Beatriz González; 
Segundo, Araceli Pérez; y 
Tercero, María González. 

E

Abierta la inscripción para la  
34ª Feria‐Mercado de Artesanía

l Ayuntamiento de Los 
Molinos, a través de su 
Concejalía de Cultura, 

ha abierto el plazo de inscrip-
ción para participar en la 34ª 
edición de la Feria-Mercado de 
Artesanía, que se celebrará del 
17 al 20 de julio de 2025 en la 
Plaza del Antiguo Colegio. 

Esta convocatoria está diri-
gida a artesanos que elaboren 
sus productos de forma arte-
sanal, en cualquier material 
(excepto productos de fabrica-
ción industrial, salvo en el caso 
de materiales reciclados). 

La tasa de participación es 
de 18 euros por puesto (3×3 

m), y el Ayuntamiento pro-
porcionará carpas (2 puestos 
por carpa), suministro eléc-
trico individualizado, seguri-
dad nocturna, y actividades 
de animación.  

Entre los requisitos: pre-
sencia obligatoria durante 
todos los días, atención di-
recta del puesto por el arte-
sano o persona designada y 
cumplimiento riguroso de los 
horarios. 

El plazo de inscripción es-
tará abierto hasta el 13 de 
junio de 2025, seleccionán-
dose las solicitudes por 
orden de llegada.  

E

HOYO DE MANZANARES
El Ayuntamiento de Hoyo de Man‐
zanares avanza en el plan de asfal‐
tado de las calles del municipio
a alcaldesa, Victoria Bar-
deras, y el concejal de Ur-
banismo, Javier Matanzo, 

recibieron el pasado 13 de mayo 
en el Ayuntamiento, a los res-
ponsables de la empresa adjudi-
cataria del contrato menor 
correspondiente al nuevo plan de 
asfaltado que se llevará a cabo 
en el municipio. 

Durante la reunión se revisaron 
los diferentes aspectos técnicos y 
logísticos del proyecto. Posterior-
mente, la alcaldesa acompañó a 
los técnicos de la empresa a visi-
tar, sobre el terreno, los puntos 
concretos en los que se actuará: 

el fondo de la calle Zarracín (500 
m²), la calle del Ensanche del 
Manco (592 m²) y el tramo en 
mal estado de la carretera de la 
Avenida de La Berzosa. 

Las obras están previstas para 
el mes de junio, siempre y 
cuando las condiciones meteoro-
lógicas lo permitan.  

Este plan se realiza de forma 
independiente al proyecto de 
acerado y asfaltado financiado 
por el Plan de Inversión Regional 
(PIR) aprobado en junta de go-
bierno local y de ejecución por la 
DG de infraestructuras de la Co-
munidad de Madrid. 

L

En marcha el proyecto de la antena 
para la cobertura M618 ‐ Berzalejo 
y Colinas

a está en marcha el 
proyecto de la antena 
que dará cobertura a la 

M618, las Colinas y Berzalejo, 
con el apoyo de la Consejería 
de Digitalización de la Comu-
nidad de Madrid y la colabora-
ción del director general, 
Ignacio Azorín, y su equipo.  

Tras analizar la situación y 
escuchar las diferentes alter-
nativas de las teleoperadoras, 
se ha considerado que la 
mejor ubicación será la par-
cela 63 del polígono 3, propie-
dad del Ayuntamiento (zona 

conocida como El Ripio).  
La alcaldesa, Victoria Bar-

deras, y el concejal de Digita-
lización, Juan José Crespo, 
recibieron recientemente a la 
empresa de ingeniería que 
está llevando a cabo la pro-
puesta.  

A continuación, se inicia-
rán los informes sectoriales y 
aunque será una compleja 
andadura, ya se está en el 
camino para solucionar un 
problema histórico del muni-
cipio como es la falta de co-
bertura.  

Y
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LAS ROZAS

Más de 40.000 flores de tempo‐
rada para embellecer Las Rozas

l Ayuntamiento de 
Las Rozas está de-
sarrollando la cam-

paña de flor de 
temporada, que decora-
rán y embellecerán dife-
rentes espacios de la 
ciudad. El alcalde de la 
ciudad, José de la Uz, 
acompañado del concejal 
de Medio Ambiente y Ser-
vicios a la Ciudad, Jaime 
Santamarta, y la concejal 
del Distrito Centro, Belén 
González, visitó el 15 de 
mayo, los trabajos que se 
están realizando en la 

zona de Yucatán y la calle 
Real. 

La plantación de flor de 
primavera se inició en la 
semana del 21 de abril, 
con las fiestas de Las 
Matas, y finalizará este 
mes de mayo. Se trata de 
40.805 ejemplares en una 
superficie de alrededor de 
3.300 m2. Las especies 
más representativas son 
alegrías, zinnias, bego-
nias, tagetes y petunias, 
especies que se mantie-
nen mediante sistema de 
riego por goteo. 

E

MORALZARZAL
OléMoral Regresa a Moralzarzal los próximos días 20, 21 y 22 de junio
n año más, la Avenida 
Salvador Sánchez Fras-
cuelo se transformará 

en el epicentro de la tradición, 
ofreciendo un punto de en-
cuentro único para vecinos y 
visitantes. Durante tres inten-
sos días, la Plaza de Toros Cu-
bierta y la mencionada Avenida 
se convertirán en un hervidero 
de actividad, donde la cultura 
tradicional española será la 
gran protagonista. 

OléMoral prepara una rica y 
variada programación dise-
ñada para todas las edades. 

Además, los más pequeños 
también tendrán su espacio 
con actividades especialmente 
pensadas para su disfrute, 
asegurando un ambiente fami-
liar y festivo durante todo el 

fin de semana. Y, por su-
puesto, la gastronomía espa-
ñola tendrá un papel 
fundamental, ofreciendo a los 
asistentes la oportunidad de 
degustar sabores auténticos y 
deliciosos en las mejores case-
tas gastronómicas. 

Habrá toros, animación y un 
inconfundible sabor español, 
creando una atmósfera festiva 
y acogedora para todos los que 
se acerquen a Moralzarzal. 

El recinto ferial de OléMoral 
es un espacio abierto, donde 
todas las actividades y espec-
táculos programados son de 
carácter gratuito para el pú-
blico asistente (excepto los 
toros del sábado). El Ayunta-
miento invita a todos a partici-
par y disfrutar de OléMoral.

U

Las Rozas estrena su primera Área de Movilidad Multimodal

l alcalde de Las Rozas 
y presidente de Las 
Rozas Innova, José de 

la Uz, acompañado por el 
consejero de Vivienda, 
Transportes e Infraestructu-
ras de la Comunidad de Ma-
drid, Jorge Rodrigo, 
inauguraron el 26 de mayo, 
la primera Área de Movilidad 
Multimodal de la ciudad. Se 
trata de un espacio en super-
ficie de más de 2.000 metros 
cuadrados, remodelado por 
el Ayuntamiento del munici-
pio y gestionado por Las 
Rozas Innova, situado en Las 
Matas, junto a la Estación de 
Cercanías, y que alberga dis-
tintas formas de movilidad.  

El objetivo del área es con-
centrar distintas formas de 
transporte en un mismo espa-
cio para facilitar la combina-
ción de los distintos modos de 
transporte disponibles: tren, 
autobús -conexión con cinco 
líneas-, coche, carsharing, bi-
cicleta o patinete. 

“Esta área ratifica la 

apuesta del Ayuntamiento, 
junto a Las Rozas Innova, 
por la movilidad sostenible 
para facilitar los desplaza-
mientos de nuestros vecinos 
y visitantes tanto dentro y 
como fuera de la ciudad”, 
afirmó José de la Uz.  

La nueva Área cuenta con 
62 plazas de aparcamiento, 
siete de las cuales tienen 
puntos de recarga para vehí-
culos eléctricos.  Además, el 
Área cuenta con 20 plazas de 
aparcamiento seguro (tipo 
locker) para bicicletas y pati-
netes con opción de recarga 
y otro espacio al descubierto 
gratuito para aparcar Vehícu-
los de Movilidad Personal.  
 
Tecnología y sostenibili-
dad 

La instalación es ticketless 
(utiliza la tecnología para 
identificar y gestionar el ac-
ceso y salida de vehículos sin 
usar el papel) y cuenta con 
una pérgola bioclimática de 
220 m2, que proporciona 

sombra a las plazas de apar-
camiento, y alberga paneles 
fotovoltaicos para el auto-
consumo de los cargadores 

eléctricos. 
El espacio para recarga de 

vehículos eléctricos consta 
de 3 cargadores dobles con 

6 tomas en total de carga se-
mirrápida hasta 22 kW, y un 
cargador rápido de hasta 50 
kW en corriente continua.   

E
Supone una inversión de 374.614 euros, con el respaldo de los fondos Next Generation de la Unión Europea
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NAVALAGAMELLA
El alcalde de Navalagamella trasladó a la consejera de Sanidad las necesidades de 
los vecinos en el área de sanidad
l alcalde de Navalagamella, Andrés 
Samperio, y la concejal de Sanidad, 
Cristina Velasco, mantuvieron, a 

principios de mayo, una reunión con la 
consejera de Sanidad de la Comunidad de 
Madrid, Fátima Matute, para trasladarle di-
versas necesidades sanitarias que afectan 
directamente a los vecinos de la localidad. 

Durante el encuentro, se expuso la im-
portancia de ampliar el horario de atención 
del centro de salud municipal, incorpo-
rando el turno de tarde, con el objetivo de 
mejorar el acceso a la atención médica y 
dar respuesta a la creciente demanda que 
está teniendo el municipio. 

Asimismo, se solicitó que el servicio de 
pediatría deje de estar vinculado al centro 
de salud de Robledo de Chavela, de forma 

que pueda ofrecerse directamente en el 
municipio, garantizando así una atención 
más cercana, ágil y eficiente para las fami-
lias con menores a su cargo. 

Otro de los temas abordados fue la ne-
cesidad de que los centros de salud per-
manezcan abiertos en situaciones de 
emergencia nacional, como la vivida el pa-
sado lunes 28 de abril, para asegurar la 
atención médica inmediata y continuar 
prestando servicio a la población en mo-
mentos críticos. 

Desde el Ayuntamiento han querido 
agradecer “la disposición de la consejera 
para escuchar nuestras propuestas y con-
fiamos en que estas peticiones se traduz-
can en mejoras reales para la sanidad de 
nuestro municipio.” 

E

NAVALCARNERO
Navalcarnero acogió el acto provincial de 
conmemoración del 181 aniversario de la 
fundación de la Guardia Civil 
a localidad de Naval-
carnero ha acogido el 
acto provincial de con-

memoración del 181 aniversa-
rio de la fundación de la 
Guardia Civil. En el acto, pre-
sidido por el delegado del Go-
bierno de Madrid, estuvo 
presente el general jefe de la 
1ª Zona de Madrid, el coronel 
jefe de la Comandancia, a 
quienes acompañó el alcalde 

de Navalcarnero.  
“Es la primera vez que 

esta celebración se realiza en 
un municipio diferente al de 
residencia de la Comandan-
cia, por lo que representa un 
doble honor para Navalcar-
nero” señalan desde el Con-
sistorio.  

El acto, tiene una especial 
relevancia al recordar la pri-
mera intervención del recién 

creado Cuerpo, que tuvo 
lugar el 12 de septiembre de 
1844 en esta misma locali-
dad. En aquella ocasión, la 
Guardia Civil evitó el asalto a 
la diligencia que se dirigía 
desde Madrid a Extrema-
dura, marcando el inicio de 
su lucha contra el bandole-
rismo y consolidando su 
compromiso con la protec-
ción de los ciudadanos. 

L
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NAVACERRADA
Premios Moto Turismo 2025: 21 y 22 de 
junio en Navacerrada

l 20, 21 y 22 de junio de 2025 se ce-
lebrarán los Premios Moto Turismo, 
esta edición el lugar elegido es la lo-

calidad de Navacerrada que acogerá esta 
Gala por segunda vez; será en el Centro Cul-
tural.  

El objetivo de los Premios Moto Turismo es 
galardonar a las personas físicas, jurídicas o 
entidades públicas que hayan destacado en 
la realización o fomento de los viajes y activi-
dades de turismo en moto.  

Los Premios Moto Turismo están divididos 

en 15 categorías y se conceden por votación 
de un jurado multidisciplinar compuesto por 
150 personas ligadas al turismo y los viajes 
en moto.  

La gran mayoría de las marcas y empresas 
del mundo de la moto y el turismo se darán 
cita en Navacerrada para compartir amistad 
y crear nuevos proyectos conjuntos que fo-
menten el desarrollo del turismo en motoci-
cleta. Ruta de prensa, ruta turística, photocall, 
Gala de entrega de premios, coctel/cena y 
nuevas actividades en la noche de San Juan. 

E

avalagamella ha vivido 
unas fiestas patronales 
con una programación 

cultural, deportiva y festiva que 
ha favorecido el encuentro y la 
convivencia entre vecinos y visi-
tantes llegados de distintos pun-
tos de la Comunidad de Madrid. 

El arranque de las fiestas tuvo 
un momento especialmente 
emotivo con el pregón de Nacha 
la Macha, que simbolizó el com-
promiso del municipio con los 
valores de inclusión y diversidad. 
Además, las diferentes actuacio-
nes y reconocimientos locales, 
con los fuegos artificiales y la dis-

coteca móvil hizo que fuera un 
inicio de fiestas excepcional.  

Las noches estuvieron marca-
das por el éxito de las orquestas 
y la discoteca móvil, que anima-
ron cada jornada con un am-
biente festivo sin precedentes. 

El respaldo institucional ha 
sido también significativo, con la 
presencia de más de quince 
ayuntamientos de la zona, así 
como alcaldes, concejales y re-
presentantes de la Comunidad 
de Madrid, que quisieron mostrar 
su apoyo a las fiestas de Navala-
gamella. 

La plaza de toros vivió el sá-

bado uno de los eventos más 
esperados del programa, ro-
zando el lleno a pesar de que 
las condiciones meteorológicas 
no acompañaron del todo. La 
tradición taurina se mantuvo 
viva y con gran afluencia, 
como muestra del arraigo cul-
tural en el municipio.  

El domingo fue el colofón 
perfecto a las fiestas, con una 
multitudinaria paella popular 
en la que se sirvieron más de 
900 raciones. El broche final a 
las fiestas se puso con la tra-
dicional romería, que resultó 
todo un éxito.  

N

Navalagamella culmina sus fiestas patronales en honor a San Miguel con gran 
éxito de participación 

Foto: moto1pro.com



33MUNICIPIOS ww SIERRA MADRID        | Mayo de 2025

NAVAS DEL REY
El Ayuntamiento de Navas del Rey entregó los Premios “Caseros de Honor” 2025 
en una gala cargada de emotividad

l sábado 3 de mayo, 
Navas del Rey cele-
bró la emotiva gala 

de los Premios “Caseros de 
Honor”, con la entrega de 
reconocimientos a vecinos 
destacados en siete cate-
gorías. El acto tuvo lugar a 
las 21.15 horas en el Cen-
tro Cultural Marisa Garce-
lán y contó con la 
presencia del alcalde, 
Jaime Peral, y concejales 
de la Corporación, entre 
otras autoridades. 

Además, se estrenó la 
gran pantalla de 8 x 4,5 
metros, en un espectáculo 
audiovisual en el que hubo 
varias actuaciones y diver-

sas sorpresas. Al finalizar la 
gala, el Ayuntamiento ofre-
ció un vino español a todos 
los asistentes. 
“Caseros de Honor” 
2025 

Este año, los vecinos 
que han recibido este emo-
tivo reconocimiento han 
sido: Raúl Díaz Pedrero 
(Sanidad), Picadas, S.L. 
(Trayectoria Empresarial), 
Amanda Gala Parras (De-
porte), Olga Hernández 
Ramos (Educación), Ber-
nardino Hernández Domín-
guez (Recuerdo), Margarita 
Ramos Vinuesa (Tradición 
Cultural) y Armando Peña 
Parras (Servicio Público).

E

Navas del Rey inauguró por todo lo alto el nuevo Centro Cultural y Biblioteca Marisa 
Garcelán

n proyecto tan esperado por 
los vecinos de Navas del Rey 
no podía tener una inaugura-

ción que no estuviera a la altura de 
la ilusión y de las expectativas de 
todos los caseros que por fin han 
visto cumplida esta demanda histó-
rica de contar con un Centro Cultural 
nuevo, moderno y multifuncional, 
acorde con las necesidades del mu-
nicipio. 

Así, entre los días 1 y 4 de mayo, 
se han celebrado diversos actos 
para su inauguración oficial, en la 
que el Ayuntamiento invitaba a 
todos los vecinos “a celebrar con no-
sotros el comienzo de una nueva 
etapa en nuestro pueblo”. 

Los actos comenzaron el jueves 1 
de mayo, con la actuación de la Es-

cuela de Baile “Ba de Baile”, a las 
21.00 horas.  El viernes 2, se llevó a 
cabo la representación teatral 
“Cosas de mi pueblo 2” a cargo de 
GT-18.  

El sábado 3, se celebró la gran 
gala de entrega de los Premios “Ca-
seros de Honor” 2025.  

Y, finalmente, el domingo 4, a las 
12.00h., se celebró la Misa Mayor 
oficiada por el Obispo de Getafe, 
Ginés García Beltrán, con la bendi-
ción del nuevo edificio, y posterior 
baile de las tradicionales jotas y se-
guidillas a cargo de “Sones de An-
taño”, para finalizar con un vino 
español. 

Por la tarde, los vecinos pudieron 
disfrutar de un concierto a cargo de 
la Coral Polifónica “Cantus Firmus”. 

U

MAJADAHONDA
Vuelve “Música en el Templete”, una 
oportunidad para disfrutar de actuaciones 
gratuitas al aire libre

l Ayuntamiento de 
Majadahonda ha 
presentado una 

nueva edición de “Música 
en el Templete”, un ciclo 
musical con actuaciones al 
aire libre, que comenzaron 
el pasado sábado 17 de 
mayo y durará hasta el 28 
de junio, y en el que parti-
ciparán bandas, orquestas 
y grupos. Con esta inicia-
tiva, el Ayuntamiento, a 
través de su concejalía de 
Cultura, pretende acercar 
distintos géneros musica-
les al gran público. Todas 
las actuaciones se celebran 
en el Templete de la Mú-
sica, situado en la Plaza de 

la Constitución, y serán de 
acceso libre. 

La primera de las actua-
ciones, el 17 de mayo, co-
rrió a cargo de la Banda 
Municipal de Majada-
honda, bajo la dirección de 
Miguel Fernández de la 
Peña. 

El sábado 7 de junio, el 
Cuarteto Tierra ofrecerá a 
partir de las 21 horas, un 
variado repertorio de cha-
chachás, rumbas, meren-
gues, vals, pasodobles y 
salsas. 

La banda Linze actuará 
el sábado 14 de junio, a 
partir de las 21 horas. La 
banda madrileña de rock 

and roll versionará grandes 
éxitos de los 60, 70 y 80. 

Y, finalmente, el ciclo 
terminará con la actuación 
del grupo de rock Pistol 
Packin' Mama, el sábado 
28 de junio, a las 21 horas. 
El grupo madrileño 
apuesta por el rock and 
roll clásico, al más puro es-
tilo de los cincuenta.  

El ciclo “Música en el 
Templete” se puso en mar-
cha el año pasado, con 
gran éxito de público, y 
este año celebra su se-
gunda edición consolidado 
como una de las citas mu-
sicales mejor acogidas en 
la ciudad.  

E
El ciclo comprende cuatro actuaciones durante los meses de mayo 
y junio, en pleno centro de la ciudad

El Obispo de Getafe, Ginés García Beltrán, bendijo las nuevas instalaciones 
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POZUELO DE ALARCÓN

a presidenta de la Co-
munidad de Madrid, 
Isabel Díaz Ayuso, la 

consejera de Sanidad, Fátima 
Matute, y la alcaldesa de Po-
zuelo de Alarcón, Paloma Te-
jero, visitaron el 24 de mayo, 
las obras del nuevo centro de 
salud de la ciudad que se está 
construyendo en la zona de 
Cerro de los Gamos y que ocu-
pará una superficie de más de 
2.600 metros cuadrados. 

Las obras, que se encuen-
tran en la fase de excavación 
del vaciado de tierras, así como 
de excavación de los pozos, 
entre otros, avanzan a buen 
ritmo y está previsto que fina-
licen a mediados de 2026. La 
inversión, de cerca de seis mi-
llones de euros, corre a cargo 
del Gobierno regional. 

El centro de Salud Cerro 
de los Gamos incluirá 10 
consultas de Medicina de Fa-
milia, 9 consultas de Enfer-
mería, 3 consultas de 
Pediatría, una sala de lactan-
cia, una consulta Polivalente, 
zona de extracción, una sala 

de técnicas y curas, una con-
sulta de urgencias, una sala 
de ecografía y sala de inter-
venciones menores. También 
contará con un despacho del 
trabajador social y una con-
sulta de Odontología e in-
cluirá, además, zonas de 
apoyo administrativo, alma-
cenes, zona de servicios y de 
instalaciones. 

La jefa del Ejecutivo madri-
leño, Isabel Díaz Ayuso, su-
brayó que las instalaciones 
serán “cómodas, luminosas, 
pensadas para facilitar la 
atención a personas con al-
guna discapacidad, que tenga 
problemas de movilidad o los 
mayores”.  

Por su parte, la regidora 
destacó que esta infraestruc-
tura “responde a una de-
manda histórica de nuestra 
ciudad y va a suponer un 
enorme avance en la calidad 
de vida de nuestros vecinos”. 
“Este centro mejorará nota-
blemente la atención prima-
ria, reducirá los tiempos de 
espera y acercará los servicios 

sanitarios a miles de pozuele-
ros que hasta ahora tenían 
que desplazarse a otras zonas 
o municipios. Y lo hará con los 
más altos estándares de cali-
dad, tanto en infraestructuras 
como en medios humanos”, 

remarcó Paloma Tejero. 
La alcaldesa ha tenido pala-

bras de agradecimiento para la 
presidenta regional y para su 
gobierno “por su firme com-
promiso con Pozuelo y con la 
sanidad pública madrileña”.  

Este nuevo centro de salud 
se convertirá en el cuarto de 
la ciudad y completará la 
oferta sanitaria que ya ofre-
cen los centros de salud de 
San Juan de la Cruz, Pozuelo 
Estación y Somosaguas. 

L

La presidenta de la Comunidad de Madrid y la alcaldesa de Pozuelo visitan las 
obras del nuevo centro de salud de la ciudad

SAN LORENZO DE EL ESCORIAL
San Lorenzo de El Escorial celebró su I Certamen 
de Tunas con ronda, pasacalles, feria, exposiciones 
y concursos
l viernes 23 y el sábado 
24 de mayo San Lorenzo 
de El Escorial se llenó de 

color, alegría y buen humor du-
rante la celebración de su I Cer-
tamen de Tunas, de la mano de 
la Tuna Universitaria Complu-
tense de Madrid (TUCM) y de 
otras cinco formaciones proce-
dentes de diversos puntos del 
país. 

El evento comenzó por todo 
lo alto, el viernes, a las 20:00 
horas, con un pasacalles por el 
casco histórico de San Lorenzo 
que finalizó frente al Ayunta-
miento, donde se hizo la tradi-

cional “Ronda al balcón”, en la 
que cada formación interpretó 
tres piezas musicales y se otor-
garon los premios a la mejor in-
terpretación y a la mejor ronda. 

El sábado, la jornada estuvo 
repleta de actividades: a las 
12:00h., se inauguró la exposi-
ción “Huellas universitarias”, en 
la Casa de Cultura, una mues-
tra dedicada a la historia de la 
vida estudiantil en todo el 
mundo, con especial énfasis en 
los “pliegos de cordel”, docu-
mentos originales de los siglos 
XVIII y XIX que nunca antes se 
habían expuesto.  

Por la tarde se pudo disfrutar 
de la Feria de la Tuna, en la 
Plaza de la Constitución y el 
Teatro Auditorio acogió el Festi-
val de Tunas y Concurso Musi-
cal, con entrega de premios 
incluida.   

Además de la TUCM han par-
ticipado, la Tuna Femenina de la 
Universidad de Salamanca y la 
Tuna Femenina de Derecho de 
Alicante, la Tuna de Medicina de 
la Universidad Complutense, la 
Tuna Universitaria de Santander 
y la Tuna de la Escuela Técnica 
Superior de Ingeniería Técnica 
de Algeciras. 

E

SANTA MARÍA DE LA ALAMEDA
Santa María de la Alameda celebró su XII Feria del Ganado
ntre los días 15 y 18 
de mayo, Santa María 
de la Alameda ha ce-

lebrado su tradicional Feria 
del Ganado, que ya ha cum-
plido su décimo segunda edi-
ción. Un evento organizado 
por el Ayuntamiento de la lo-
calidad junto con la Asocia-
ción de Propietarios y 
Ganaderos de Santa María 
de la Alameda, con la cola-
boración de la Comunidad de 
Madrid. 

La Feria comenzaba el 
jueves 15, con la Misa en la 

Iglesia de Nuestra Señora de 
la Alameda y posterior pro-
cesión en honor a San Isidro. 
La degustación de carne de 
la sierra tuvo que trasladarse 
a Navalespino, debido a las 
condiciones meteorológicas 
adversas. 

La jornada de sábado co-
menzó a las 10.00h., con la 
Ruta Navalespino-Peña del 
Águila. A las 11.00h., que-
daba inaugurada oficial-
mente la feria con la 
bendición del ganado. Du-
rante todo el día pudo visi-

tarse la Muestra de ganado y 
venta de productos de arte-
sanía y alimentación, al me-
diodía, degustación de carne 
de la sierra, y por la tarde, 
juegos tradicionales. 

El domingo 18, la Muestra 
de ganado y venta de pro-
ductos estuvo abierta desde 
las 11.00 hasta las 18.00h. 
Además, hubo paseos en 
burro, una gymkana familiar 
y exposición de aves rapa-
ces. A las 18.00h., se clau-
suró la feria con gran éxito 
de visitantes.

E
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SEVILLA LA NUEVA
Sevilla la Nueva inicia las obras de remodelación del Casco Urbano – Fase IV

l Ayuntamiento de Sevilla la 
Nueva ha comenzado las 
obras correspondientes a la 

Remodelación del Casco Urbano – 
Fase IV, una actuación que dará 
continuidad a las mejoras ya reali-
zadas en 2021 en la calle Duque 
de Rivas y calle Constitución. 

Estas obras, que cuentan con 
una financiación de 468.708,50 
euros con cargo al Programa de 
Inversión Regional (P.I.R.) 2022-
2026 de la Comunidad de Madrid, 
tienen como objetivo modernizar 
y hacer más accesible el entorno 
urbano, beneficiando directa-
mente a los residentes y a quienes 
transitan por estas zonas. 
 
Principales actuaciones  

Ampliación de aceras y reorde-

nación del aparcamiento en la 
calle Baena, manteniendo el arbo-
lado y creando una imagen urbana 
más ordenada y segura. 

Reurbanización parcial de las 
calles Panaderos y Juan de He-
rrera para mejorar la accesibilidad 
y la conectividad peatonal. 

Reforma integral del Parque 
de Baena, que incorporará nue-
vas zonas verdes, iluminación 
LED ambiental, parterres ajardi-
nados, mobiliario urbano y jardi-
neras móviles con arbolado 
próximo a las viviendas. 

Soterramiento de redes eléc-
tricas y de telefonía, mejora del 
alumbrado público, instalación de 
riego y adecuación de la red de 
aguas pluviales. 

Nueva señalización vertical y 

horizontal para garantizar la segu-
ridad y funcionalidad del entorno. 

El plazo previsto de ejecución de 
las obras es de ocho meses. Du-
rante este periodo se producirán 
cortes de tráfico en la calle Baena y 
afectaciones puntuales en las calles 
Panaderos y Juan de Herrera. 

El alcalde, Asensio Martínez 
Agraz, ha señalado: “Estas obras 
suponen una importante mejora 
para el casco urbano, conti-
nuando con nuestro compromiso 
de modernizar los espacios públi-
cos, hacerlos más accesibles y 
sostenibles, y mejorar la calidad 
de vida de todos los vecinos. 
Agradecemos de antemano la co-
laboración y comprensión de los 
residentes durante el desarrollo 
de los trabajos.” 

E
Las actuaciones mejorarán la accesibilidad, modernizarán el entorno y renovarán las infraestructuras con una inversión 
de más de 468.000 euros

SAN MARTÍN DE VALDEIGLESIAS
San Martín de Valdeiglesias revalida la Bandera Azul para la Playa Virgen de la 
Nueva por séptimo año consecutivo
an Martín de Valdeigle-
sias ha revalidado, por 
séptimo año consecu-

tivo, el distintivo internacional 
de la Bandera Azul, en la Playa 
Virgen de la Nueva, convirtién-
dose una vez más en la única 
playa de la Comunidad de Ma-
drid en ostentar este presti-
gioso reconocimiento. 

Otorgado por la Asocia-
ción de Educación Ambiental 

y del Consumidor (ADEAC), 
el galardón Bandera Azul 
certifica la calidad de las 
aguas de baño, la excelencia 
en la gestión ambiental, así 
como la seguridad y los ser-
vicios prestados a los usua-
rios. Este logro reafirma el 
compromiso del municipio 
con la sostenibilidad y el tu-
rismo responsable. 

Durante la temporada esti-

val, la Playa Virgen de la 
Nueva contará con servicios 
de limpieza diaria, aseos pú-
blicos, presencia de socorris-
tas, vigilancia y un dispositivo 
especial de seguridad. Este 
operativo, desarrollado en co-
laboración con la Comunidad 
de Madrid, Cruz Roja y 
SUMMA 112, estará activo 
todos los días de 12:00 a 
20:00 horas, garantizando un 

entorno seguro y de calidad 
para todos los visitantes. 

La Bandera Azul no solo 
reconoce el excelente estado 
ambiental de esta playa, sino 
que supone un impulso fun-
damental para el desarrollo 
turístico y económico del 
municipio.  

Desde el Ayuntamiento 
han querido agradecer “pro-
fundamente la implicación de 

todos los trabajadores, servi-
cios de emergencia y entida-
des que colaboran en 
mantener estos estándares 
año tras año.” 

La alcaldesa, Aránzazu Po-
vedano, invita a vecinos y vi-
sitantes a disfrutar de la Playa 
Virgen de la Nueva con res-
ponsabilidad, contribuyendo a 
conservar este enclave natu-
ral único en la región.

S

Llega la IV Feria del Vino de San Martín de Valdeiglesias
a Plaza de Toros de San Martín de 
Valdeiglesias acogerá la IV Feria del 
Vino de la localidad, los días 31 de 

mayo y 1 de junio.  Se trata de uno de los 
eventos más esperados del año por viticul-
tores, bodegas, restauradores y apasiona-
dos de los buenos vinos de Madrid. 
Organizado por el Ayuntamiento de San 
Martín de Valdeiglesias, con la colaboración 
de la Comunidad de Madrid, la D.O. Vinos 
de Madrid, Madrid Enoturismo y con la par-
ticipación de la Escuela Municipal de Música 
y Danza “Maestro Joaquín Rodrigo”. 

La Feria quedará inaugurada el 31 de 
mayo a las 12.00 horas y se clausurará el 
domingo 1 de junio a las 15.00h. Durante 

su desarrollo se han previsto cuatro catas 
de diversas bodegas. 

Las bodegas participantes en esta cuarta 
edición son: Finca Fuentegalana, Valdeno-
ches, San Esteban Protomártir, Sampedro, 
Juliana de la Rosa, Monroy, Cardeña, Valley-
glesias, Mariscalas -Aumesquet Garrido, y 
como Bodega invitada, Finca Zerberos – Da-
niel Ramos.  También estará presente la em-
presa gastronómica Horno Panadería Conejo 
famosa por la elaboración de las exquisitas 
palmeritas de Morata de Tajuña. 

Los interesados en participar en las catas 
deben inscribirse previamente en el correo 
electrónico: gloria.duran@sanmartindevaldei-
glesias.es 

L

Foto: DO Vinos de Madrid

Arranca la comercialización del innovador complejo residencial Home Living  
Los Manantiales en Sevilla la Nueva

l proyecto residencial Home 
Living Los Manantiales, di-
señado para mayores de 55 

años, inicia oficialmente su comer-
cialización. Este complejo pionero 
ofrece una propuesta de vivienda 
innovadora y de alta calidad, que 
combina diseño bioclimático, bie-
nestar y una fuerte apuesta por la 
sostenibilidad y la vida activa, 
según confirma el promotor del 
proyecto. 

Home Living Los Manantiales 
contará con una oferta de servi-
cios y espacios comunes, que res-
ponda a la demanda de nuevas 

formas de habitabilidad, inclu-
yendo: zonas deportivas y cultura-
les, espacios para la conexión 
social entre residentes y con la co-
munidad, y tecnología avanzada y 
gestión ecológica. 

La comercialización de los apar-
tamentos estará a cargo de HOGA-
RES Inmobiliaria, que ya ha 
abierto el plazo para conocer y re-
servar las viviendas.  

Ubicado en la Urbanización Los 
Manantiales, este desarrollo posi-
ciona Sevilla la Nueva como refe-
rente en modelos de vivienda 
sénior en la Comunidad de Madrid.

E
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TORRELODONES
La alcaldesa envía un mensaje de tranquilidad a los vecinos: no habrá ningún  
recorte en servicios públicos

uiero enviar un men-
saje de tranquilidad 
a los vecinos. No va 

a haber recortes”. Así co-
menzó la alcaldesa de Torre-
lodones, Almudena Negro, la 
rueda de prensa posterior al 
pleno del Ayuntamiento, ce-
lebrado el 15 de mayo. Tam-
bién aseguró que es falso 
que estuviesen bloqueados 
los talleres de mayores. 

“En dos años hemos conse-
guido reducir dos millones de 
euros de los cuatro millones de 
inestabilidad que nos dejó Ve-
cinos por Torrelodones”. 

Así, la alcaldesa fue enu-
merando los gastos improduc-
tivos que se han eliminado; 
entre los que destacaban las 
tres agencias de comunicación 
que tenía contratadas Vecinos 
por Torrelodones y que supe-
raban los 100.000 euros anua-
les o el Torrelodones Ciudad 
Activa, otros 100.000 euros, 
como ejemplos. 
 
Ilegalidad de la moción de 
VOX sobre enventuales 

Con respecto a la moción 
que presentó el grupo muni-
cipal de Vox, pidiendo que se 

eliminasen cuatro eventua-
les, la alcaldesa informó que 
la propuesta incumplía el ar-
tículo 104 de la Ley de Bases 
de Régimen Local y tampoco 
presentaba los informes pre-
ceptivos. Además, con ello 
Vox “trataba de hacerse con 
competencias que son exclu-
sivas de Alcaldía”. La alcal-
desa, que durante el pleno 
presentó un informe de los 
servicios técnicos del Ayun-
tamiento donde demostraba 
la ilegalidad de la propuesta 
de VOX, explicó que las mo-
dificaciones sobre personal 
solo pueden hacerse en el 
pleno de presupuestos, a pe-
tición de la Alcaldía. 

“No tenemos un problema 
con VOX, sino con su portavoz. 
Le encanta irse con la iz-
quierda, con quienes firma 
acuerdos y negocia con ellos a 
nuestra espalda”. “Vox en estos 
dos años lo único que ha pe-
dido es incrementar el gasto 
público” señaló la regidora. 

“Quiero recordar que el PP 
de Torrelodones ha sido abso-
lutamente generoso con VOX, 
en las negociaciones que 
mantuvo con la señora Pala-

cios, ofreciéndoles desde el 
primer momento 4 conceja-
lías, cuando podíamos haber 
ido a una investidura en mi-
noría”. 

“Hoy, los datos económi-
cos que ha facilitado son 
completamente falsos. Qui-
zás porque quiere ocultar 
que VOX, en estos dos años, 
lo único que ha hecho es 
despilfarrar”, explicó la alcal-
desa. 

“La deslealtad comenzó 
en junio de 2023. Sonsoles 
Palacios ocultó que quienes 
trataron de reventar el pleno 
de ordenación que salió en 
todas las televisiones eran 
simpatizantes de VOX. Pero 
es que lleva dos años ocul-
tando que en las negociacio-
nes pidió dos asesores. 
Cuando estalló la polémica 
se echó atrás por miedo”. 

“Es gravísimo que haya 
tratado de engañar a nues-
tros mayores grabándose un 
vídeo”. A ellos la alcaldesa 
les ha transmitido confianza 
porque los talleres continua-
rán el próximo año. 
 
Eficiencia sin aminorar los 

servicios públicos 
La alcaldesa aseguró que 

“no va a haber ninguna ami-
noración de servicios públi-
cos. Hay margen de mejora 
en Hacienda”. 

Así, se están eliminando 
gastos en todas las partidas; 
por ejemplo, en medio am-
biente y en urbanismo. Tam-
bién en las áreas que son 
competencia de VOX, como 
en Turismo, donde se han re-

ducido 50.000 euros, 40.000 
euros en Economía y Empleo 
“no podemos convertir la So-
lana en un Versalles” y en 
Servicios Sociales el recorte 
ha sido de 20.000 euros en 
partidas que llevaban sin eje-
cutarse desde 2021. “No hay 
ningún recorte”. 

“El esfuerzo tanto en ingre-
sos como en gastos lo ha 
hecho el Partido Popular” 
afirmó la regidora. 

Q

ROBLEDO DE CHAVELA
El 21 de junio, ruta ciclista “La Histórica ruta de los Dragones del Sexmo”  
promovida por Dragones Cycling
l club de ciclismo Dra-
gones Cycling de Ro-
bledo de Chavela 

promueve una ruta no com-
petitiva de MTB, en la que se 
dan cita la historia y la le-
yenda con lo desconocido y 
lo inalcanzable: “La Histórica 
ruta de los Dragones del 
Sexmo”. 

Se trata de la ruta Sego-
via-Robledo de Chavela que 
se disputará el 21 de junio a 
las 9:00 a.m., con salida 

desde Casa de la Tierra de 
Segovia. 

Robledo fue durante más 
de cinco siglos, cabecera y 
localidad principal del Sexmo 
de Casarrubios, uno de los 
distritos administrativos de la 
antigua tierra de Segovia. 
Mediante esta ruta, se pre-
tende revivir la experiencia 
de aquellos Sexmeros, reco-
rriendo con los Dragones los 
senderos y caminos tradicio-
nales del SEXMO en esta his-

tórica ruta donde se dan cita, 
épica y leyenda. 

La ruta recorre una dis-
tancia de 80 km, con desni-
vel +1800m. Incluye dos 
avituallamientos (sólido y lí-
quido), coche de apoyo y se-
guro. La calificación física es 
alta y la técnica, media.  

Los serán gratuitos: 30 pla-
zas (orden inscripción) Ro-
bledo- Segovia (7:00 am) y 30 
plazas (orden inscripción) Ro-
bledo-Segovia (19:00 pm).

E

Almudena Negro: “Es falso que estuviesen bloqueados los talleres de mayores”. Las inscripciones para el próximo curso se 
abren el 19 de mayo. “El Partido Popular gestiona de forma eficiente”

Torrelodones vuelve a apostar por el Festi‐
val de Música Antigua, un referente en la 
Comunidad de Madrid

l Festival de Música 
Antigua de Torrelo-
dones (FEMAT) se 

consolida como un refe-
rente en su género en la 
Comunidad de Madrid. La 
novena edición se celebra 
los días 6 y 7 de junio en el 
Teatro Bulevar de la Casa 
de Cultura, con tres actua-
ciones de grandes figuras 
del panorama nacional: 
Enrike Solinís y David Ma-

yoral, con el espectáculo 
“Tiento”, danzas y fanta-
sías en el Renacimiento y 
Barroco musical español; 
Silvia Márquez Chulilla pre-
sentará “Clavicembulante", 
en un concierto familiar y 
como colofón la Orquesta 
Barroca de Sevilla, que in-
terpretará “Las cuatro es-
taciones de Vivaldi” y que 
contará, además con Ste-
fano Barneschi, como vio-

linista. 
La novena edición del fes-
tival se caracteriza por su 
variedad en la programa-
ción y por contar con una 
obra monumental y al 
mismo tiempo muy popu-
lar como son las Cuatro Es-
taciones de Vivaldi. La 
programación completa 
puede consultarse en la 
página web del Ayunta-
miento de Torrelodones. 

E

Los días 6 y 7 de junio, en el Teatro Bulevar de la Casa de Cultura 
Paco de Lucía
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VILLAMANTA
Villamanta celebró sus Fiestas Patronales de la Santísima Virgen del Socorro  
Coronada con multitud de actividades
os vecinos de Villa-
manta han celebrado 
sus Fiestas Patronales 

en honor a la Santísima Virgen 
del Socorro Coronada, entre 
los días 6 al 25 de mayo, con 
un amplio programa de activi-
dades organizado por el Ayun-
tamiento de la localidad, para 
todos los públicos. 

Entre las actividades depor-
tivas y torneos se organizó una 
carrera popular y previamente 
una carrera infantil (viernes 9), 
una divertida Gymkana de 
peñas (sábado 10), caminata a 
Villanueva de Perales (jueves 
15), una ruta en bici para todas 
las edades y una exhibición de 
artes marciales con homenaje 
a deportistas (ambas activida-
des, el viernes 16). No faltaron 
a la cita festiva el tradicional 

bingo (martes 6) y el Torneo 
de Póker (domingo 11). 

También se realizó un ta-
ller de manualidades para 
adultos (martes 13) y un 
concurso de dibujo en di-
recto (miércoles 14). 

Entre los festejos más po-
pulares destacaron la cena de 
peñas (sábado 17), los Bailes 
populares a cargo de la escuela 
Dance Gold y Anita Lorenzo y 
posterior chocolatada (do-
mingo 18). El jueves 22 queda-
ron inauguradas oficialmente 
las Fiestas con el Pregón y la 
Pólvora. Y el sábado 24 y do-
mingo 25, hubo Ronda de 
bares con la charanga “Su-
blime”. Los más valientes pu-
dieron disfrutar de los 
encierros en las mañanas del 
sábado 24 y domingo 25, y los 

aficionados taurinos de una 
Clase práctica de Alumnos de 
la Escuela Taurina de Madrid 
José Cubero “Yiyo” (sábado 
17), IV Certamen de novilladas 
sin picadores (día 24) y Final 
del Certamen (domingo 25). 

En el plano musical, el 
jueves 8 se representó el 
musical “Cara o qué”, y las 
orquestas “Slabon”, “La úl-
tima” y “Scream”, junto con 
las sesiones de disco móvil, 
animaron a vecinos y visitan-
tes a bailar, los días 22, 23 y 
24, respectivamente. 

El jueves 22, a las 20.00 
horas se celebró la procesión 
de Nuestra Señora Virgen del 
Socorro, desde su Ermita. El 
viernes 23, a las 12.00h. se 
celebró la Misa Mayor en 
honor a la Patrona en la Igle-

sia de Santa Catalina de Ale-
jandría, a continuación, se 
ofreció un aperitivo popular 
en la Plaza Rey Juan Carlos I. 
Y a 20.00h. se procesionó la 
imagen de Nuestra Señora la 

Virgen del Socorro, desde la 
Iglesia de Santa Catalina de 
Alejandría. 

El domingo 25, a las 22.00 
horas se dieron por concluidas 
las Fiestas. 

L
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VALDEMAQUEDA
Los vecinos de Valdemaqueda disfruta‐
ron de su tradicional Romería en honor 
a la Virgen de los Remedios
l pasado 25 de 
mayo, los vecinos 
de Valdemaqueda 

celebraron su tradicional 
Romería en honor a la 
Virgen de los Remedios. 
Los actos festivos comen-
zaron el sábado 24, con 
la tirada popular de chito 
en el parque de Los Alcal-
des a las 20.00 horas. 
Posteriormente, en la 

Plaza del Ayuntamiento 
se celebró una barbacoa 
popular. La jornada finali-
zón con discoteca en la 
misma plaza del Ayuta-
miento. 

El domingo 25, los 
actos conmemorativos 
comenzaron a las 10.00 
horas con la Salida de la 
Virgen desde la Parroquia 
San Lorenzo Mártir, lle-

gando a la Ermita de Los 
Prados del Hoyo al me-
diodía.  

Tras la Misa en honor a 
Nuestra Señora de los Re-
medios, vecinos y visitan-
tes pudieron disfrutar de 
una entrañable jornada 
de Romería, oranizada 
por la Asociación de la 
Virgen y el Ayuntamiento 
de Valdemaqueda.  

E

ROZAS DE PUERTO REAL
El Vicario General de la Diócesis de Getafe inauguró el I Encuentro por la Educación 
celebrado en el Colegio y Seminario Menor de Rozas de Puerto Real

l pasado 14 de mayo 
tuvo lugar en el Cole-
gio y Seminario de 

Rozas de Puerto Real el I En-
cuentro por la Educación, una 
jornada significativa que reu-
nió a autoridades educativas, 
representantes institucionales 
y miembros de la comunidad 
educativa con el objetivo de 
presentar los resultados del 
trabajo realizado en el con-
texto de la Asamblea de la 
Educación llevada a cabo du-
rante el curso 2024-2025 y 
reflexionar conjuntamente 
sobre los retos del sistema 
educativo actual. 

El acto se celebró en el Co-
legio y Seminario Menor de 
Rozas y se abrió con la inter-
vención del Javier Mairata de 
Anduiza, Vicario General de la 
Diócesis de Getafe, quien des-
tacó la importancia de escu-
char activamente a los 
jóvenes para construir una 

educación verdaderamente 
centrada en la persona. 

La jornada contó con la 
participación de destacadas 
personalidades del ámbito 
educativo y pastoral: José 
Carlos Fernández Borreguero, 
viceconsejero de Política y Or-
ganización Educativa de la 
Comunidad de Madrid, Jorge 
de la Peña, director general 
de Educación Concertada, 
Becas y Ayudas al Estudio, 
María Auxiliadora Pérez Rey, 
directora del Centro de Orien-
tación Familiar de la Diócesis 
de Getafe y Javier Segura Za-
riquiegui, delegado de Educa-
ción de la Diócesis de Getafe. 

Durante el encuentro, el 
rector del Colegio, Miguel Díaz 
Sierra, presentó los resultados 
del informe que recoge la voz 
de los estudiantes a través de 
las encuestas realizadas a 100 
alumnos, 40 familias y todo el 
cuerpo docente del centro 

educativo y en el que se anali-
zan aspectos como la motiva-
ción, la creatividad, el vínculo 
emocional con la escuela, el 
emprendimiento y la percep-
ción del sistema educativo. 
 
Conclusiones del informe 

Entre las conclusiones 
más destacadas se encuen-
tran: una marcada desmoti-
vación del alumnado, pese a 
reconocer cierta utilidad en 
los contenidos escolares; 
una alta valoración de la 
creatividad y el deseo de una 
educación más práctica, per-
sonalizada y significativa; y 
la necesidad de fortalecer el 
acompañamiento vocacional, 
emocional y familiar en el 
proceso educativo. 

Posteriormente, se celebró 
una mesa redonda en la que 
los participantes dialogaron 
sobre los desafíos y oportuni-
dades del sistema educativo 

actual, especialmente desde la 
perspectiva de los estudiantes. 

El acto fue clausurado por 
el viceconsejero de Política y 
Organización Educativa, quien 
agradeció la iniciativa y su-
brayó la importancia de espa-
cios como este para repensar 
la educación desde una mi-

rada inclusiva, participativa y 
comprometida con el futuro. 

Este I Encuentro por la 
Educación marca un paso 
adelante en el impulso de una 
transformación educativa con 
alma, que ponga en el centro 
al estudiante y sus necesida-
des reales.

E
El viceconsejero de Política y Organización Educativa subrayó la importancia de espacios como este para repensar la educación 
desde una mirada inclusiva, participativa y comprometida con el futuro

Foto: Protección Civil Villamanta
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VALDEMORILLO
El alcalde de Valdemorillo anuncia los pro‐
yectos de ejecución inmediata en la localidad
l alcalde de Valdemori-
llo, Santiago Villena, 
anunció el pasado 

miércoles, 7 de mayo, los cua-
tro proyectos a ejecutar de 
forma inminente en el munici-
pio, respondiendo con ello “a 
nuestro compromiso con el 
bienestar y desarrollo local, ya 
que para este gobierno muni-
cipal la prioridad sigue siendo 
trabajar para mejorar los ser-
vicios de los ciudadanos”.  

Entre las actuaciones des-
taca el nuevo acerado, todo él 
en granito, con el que se va a 

dotar a las calles La Nava, La 
Paz y San Juan, enfocando 
estas obras como una impor-
tante mejora de la accesibili-
dad en estas vías, que se 
cuentan entre las más transi-
tadas de la localidad, mejo-
rando además su imagen. 

Otro de los proyectos cuya 
obra se prevé realizar a corto 
plazo es la creación de un par-
king público, en pleno centro 
urbano, en la superficie que 
ahora ocupa el antiguo mata-
dero, de titularidad municipal.  

Como tercera propuesta, 

cabe señalar la mejora en el 
acceso al Polideportivo Muni-
cipal Eras Cerradas, con la dis-
posición de zonas peatonales 
con plantación de arbolado, 
así como la creación de una 
zona de estacionamiento para 
vehículos. 

Finalmente, se incluye la 
ejecución de una nueva fase 
del Plan de Asfaltado, en esta 
ocasión para su desarrollo en 
todo el casco urbano, así 
como en la calle Arroyo de San 
Juan de la urbanización Puen-
telasierra.   

E

El Ayuntamiento de Valdemorillo invertirá cerca de un millón y medio de euros en 
la remodelación y mejora del Polideportivo de la Dehesa 

l principal acuerdo al-
canzado por el Pleno, 
en su sesión ordinaria 

correspondiente al mes mayo, 
posibilitará destinar una inver-
sión de 1.420.183,68 euros a 
las obras que mejorarán nota-
blemente las instalaciones del 
Polideportivo Municipal de la 
Dehesa de los Godonales, una 
actuación necesaria ante la 
creciente actividad que se re-
gistra en las mismas.  

Precisamente, y gracias a 
la decidida apuesta seguida 
en los últimos seis años por el 
gobierno municipal, es ahora, 
“cuando el deporte está con-
solidado en nuestro munici-
pio”, cuando se cuenta con los 
usuarios y una intensa pro-
gramación, con más de una 
decena de escuelas deporti-
vas, cuando el ejecutivo saca 
adelante la ejecución de este 
proyecto, para el que como 

primer paso se ha aprobado 
la modificación de crédito ex-
traordinario que permitirá su 
financiación mediante opera-
ción de préstamo. Una nove-
dad para la que, como ha 
apuntado el alcalde, “este 
Ayuntamiento tiene músculo 
suficiente”.  

Esta aprobación, que no 
ha sido respaldada por nin-
gún grupo de la oposición, 
dará así viabilidad a la ejecu-

ción, a corto plazo, de las di-
versas mejoras previstas: 
sustitución del césped artifi-
cial en el campo de fútbol, 
construcción de dos nuevas 
pistas de pádel y remodela-
ción del frontón para uso po-
livalente, la completa reforma 
de los vestuarios y  la zona de 
recepción, con instalación de 
tornos en la entrada, así 
como el cierre perimetral de 
todo el polideportivo y tam-

bién de la piscina, y la instala-
ción de un sistema de control 
de acceso mediate lectores 
QR. La realización de todas 
estas actuaciones, que vienen 
a sumarse a la renovación y 
adaptación a normativa del 
vaso de la piscina, en la que 
se comenzará a trabajar en 
breve, contribuirán a avanzar 
en el objetivo de “hacer de 
Valdemorillo la Ciudad del De-
porte de la Sierra Oeste”.    

E

Valdemorillo recibe el Trofeo Puerta de 
Alcalá por su esfuerzo y compromiso con 
la cultura de la Tauromaquia

ste es el reconocimiento al 
esfuerzo y el compromiso de 
nuestro Ayuntamiento con la 

cultura que encarna la Tauroma-
quia, un reconocimiento que nos in-
centiva y anima a seguir en la 
misma dirección, sin complejos y 
muy orgullosos de lo que hacemos”. 
El alcalde de Valdemorillo, Santiago 
Villena, subrayó así la importancia 
del Trofeo Puerta de Alcalá que el 
domingo 25 de mayo, recibió de 
manos de la concejal del distrito de 
Arganzuela, Lola Navarro, otorgado 
por la Federación Taurina de la Co-
munidad de Madrid, en el que ve 
plasmado el fruto de la labor se-
guida por este Consistorio en el úl-
timo lustro, al fijarse entre sus 
prioridades lograr que la Feria Tau-
rina de San Blas “ocupe un lugar 
preminente en el circuito de las fe-
rias importantes de la Comunidad 

de Madrid y de España”. Santiago 
Villena agradeció, así, la concesión 
de este galardón, “porque hemos 
dado un salto de calidad impor-
tante, acorde al devenir de los tiem-
pos, y continuaremos trabajando 
para que no quede ahí y avancemos 
para que todo este esfuerzo, toda 
esta pasión por conservar, proteger 
e impulsar nuestra formidable tradi-
ción taurina vaya aún a más”.  

Acompañado por otros miembros 
del gobierno municipal y vecinos de 
Valdemorillo, el regidor recogió con 
especial emoción el trofeo, obra del 
escultor Alfonso Leal, en el trans-
curso del brillante acto celebrado en 
el centro cultural Casa del Reloj. Allí 
se dieron cita destacadas persona-
lidades del mundo del toro para 
aplaudir a los premiados en la vigé-
sima edición de los prestigiosos Tro-
feos Puertas de Madrid.  

E
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VILLANUEVA DE PERALES
El Ganchillo Intercultural protagonista de 
las Fiestas Patronales de Villanueva de 
Perales

omo antesala del pregón de las 
fiestas patronales de Villanueva de 
Perales, en honor al Santísimo 

Cristo de la Campana, la diputada regio-
nal, Ana Gómez, inauguró la exposición de 
ganchillo que engalanaba las calles de la 
localidad y que ha sido confeccionada por 
un grupo de mujeres del municipio. 

La diputada de la Asamblea de Madrid 
firmó en el Libro de Honor y quedó gra-
tamente impresionada por el trabajo re-
alizado por este grupo de mujeres, 

felicitando a todas por esta iniciativa que 
engalana el municipio y reconoce a 
todas las nacionalidades que conviven 
en Villanueva de Perales. 

Las vecinas han estado trabajando du-
rante todo el invierno para hacer estas ban-
deras de ganchillo y decorar la calle Real, 
junto al Ayuntamiento y calle Carretas para 
las Fiestas Patronales. Con cada puntada, 
no solo estaban tejiendo estructuras, sino 
también redes afectivas cuyo deseo es unir 
a los vecinos de forma sorprendente. 

C
La diputada regional, Ana Gómez, inauguró esta original muestra

VILLANUEVA DEL PARDILLO

Nacen los ‘Premios Espiga del De‐
porte’ de Villanueva del Pardillo

a primera edición de la 
gala de los 'Premios Es-
piga del Deporte' de Vi-

llanueva del Pardillo, que 
distinguirán a los mejores de-
portistas, instituciones y orga-
nismos nacionales, se celebrará 
el 19 de junio (20:30 horas), en 
el Auditorio Municipal Sebastián 
Cestero de la localidad madri-
leña. 

Para Eduardo Fernández, al-
calde de la localidad, el deporte 
"es un pilar fundamental" en la 
vida política y municipal de Vi-
llanueva del Pardillo, donde se 
ha llevado a cabo una "impor-

tante inversión" en la construc-
ción, mantenimiento, mejora y 
rehabilitación de las instalacio-
nes deportivas "de manera 
constante".  

En próximas fechas se anun-
ciará el nombre de los deportis-
tas, instituciones, empresas o 
personalidades premiados en 
esta I gala. Al cierre de esta 
edición, hemos conocido el 
nombre de uno de los premia-
dos, el judoca Fran Garrigós, 
primer medallista español en 
los Juegos Olímpicos de París 
2024, campeón del mundo y 
triple campeón de Europa.

L

Villanueva del Pardillo acogerá los LiderCamps 
2025 de Fútbol y Baloncesto con Aítor Karanka y 
Andrés Miso

ste verano, Villa-
nueva del Pardillo se 
convierte en epicen-

tro del deporte base con la 
celebración de los Lider-
Camps 2025, unos campus 
de formación deportiva de 
primer nivel dirigidos por 
dos figuras destacadas del 
panorama nacional: Aítor 
Karanka, ganador de 3 
Champions League con el 
Real Madrid como futbo-
lista, y que ha sido entrena-
dor importantes clubes a 
nivel internacional, y Andrés 

Miso, jugador de ACB du-
rante más de 15 tempora-
das y actual entrenador 
profesional y referente de 
baloncesto español. 

Los campus están orga-
nizados por LiderSport, la 
nueva empresa encargada 
de la gestión del deporte 
municipal en Villanueva del 
Pardillo, cuyo objetivo es 
generar talento en el de-
porte infantil y juvenil, la 
formación en valores y la 
excelencia deportiva. 

Las fechas de los campus 

de fútbol con Aítor Karanka 
son del 7 al 11 de julio; y los 
campus de baloncesto con 
Andrés Miso, del 7 al 11 de 
julio (modalidad general) y 
del 14 al 18 de julio (moda-
lidad de tecnificación espe-
cífica).  

El alcalde, Eduardo Fer-
nández, insistió en que gra-
cias a contar con unas 
cuentas saneadas no esca-
timarán en recursos para 
impulsar el deporte, uno de 
los pilares básicos de su 
gestión. 

E

Villanueva del Pardillo aprueba definitivamente los Presupuestos Municipales con más 
de 17 millones para 2025

illanueva del Pardillo aprueba 
definitivamente sus presu-
puestos municipales para 

2025, tras no haberse presentado 
ninguna alegación durante el periodo 
de exposición pública. 

Gracias a la sólida situación econó-
mica del Ayuntamiento, que mantiene 
las arcas saneadas y registra deuda 
cero por sexto año consecutivo, las 
cuentas públicas para 2025 alcanzan 
un total de 17.721.988 euros, equili-
bradas en ingresos y gastos. El Equipo 
de Gobierno consolida así su apuesta 
por la estabilidad presupuestaria ini-

ciada en la legislatura anterior. 
Estos presupuestos garantizan la 

continuidad de los proyectos de trans-
formación del municipio, destacando 
las siguientes áreas: Bienestar Comuni-
tario: supera el 47,29% del presu-
puesto, con más de 8 millones; 
Seguridad Ciudadana: con una dota-
ción cercana a los 3 millones de euros 
(15,67% del presupuesto); Deporte 
(más de 300.000 euros), Cultura (más 
de 690.000 euros), Juventud (117.000 
euros) y Mayores (más de 159.000 
euros) entre otras áreas. En conjunto, 
estas áreas superan en total el 16,78%, 

con cerca de 3 millones de euros. 
El Pleno Extraordinario celebrado 

en abril aprobó los presupuestos con 
los votos a favor del Equipo de Go-
bierno. Los grupos municipales del 
PP y VOX votaron en contra. 

Eduardo Fernández, alcalde de Vi-
llanueva del Pardillo ha resaltado: 
“Con estos presupuestos, Villanueva 
del Pardillo consolida una gestión efi-
caz y equilibrada. Seguimos avan-
zando en actuaciones clave para el 
municipio, reforzando servicios e in-
fraestructuras sin comprometer la 
estabilidad económica”. 

V
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VILLANUEVA DE LA CAÑADA
Miles de villanovenses se dieron cita en el parque de La Baltasara para festejar 
San Isidro
l parque de La Bal-
tasara reunió el 
tercer fin de se-

mana de mayo, a miles de 
villanovenses para disfru-
tar de las actividades or-
ganizadas por el 
Ayuntamiento con motivo 
de San Isidro. Desde el 
viernes hasta el domingo, 
comerciantes y artesanos 
locales se dieron cita en el 
Mercado de Primavera 
para darse a conocer y 
vender distintos produc-
tos. El alcalde, Luis Par-
tida, junto a concejales de 
la Corporación Municipal, 
visitó el mercado, una ini-
ciativa municipal cuyo ob-
jetivo es fomentar el 
tejido empresarial local. 

Además, mayores y 

pequeños pudieron dis-
frutar de los talleres, jue-
gos de madera y 
actividades, así como de 
los ya tradicionales hin-
chables todos los días. A 
todo ello se sumaron las 
actuaciones de los jóve-
nes Talents  de La Voz 
Kids; de los DJ´s C & C y 
DJ Peina y las bandas Los 
Desgüaces y Rey Louie 
Bar Band, así como el es-
pectáculo “Metamorphosi” 
y el cuentacuentos “Yo 
quiero ser malabarista”. 

En el capítulo gastronó-
mico, las peñas Los Cucos, 
Los Despernaos, Las Katas 
y Los Tuuusos, volvieron 
un año más a deleitar al 
público con sus propuestas 
gastronómicas, entre las 

que no faltó la paella, la 
caldereta y diferentes pin-
chos. Durante la jornada 
del sábado, también se re-
partieron vasitos de fruta 
troceada en el público en 
el Frutellón. 
 
Rifa solidaria 

Asimismo se llevó a 
cabo una rifa solidaria en 
la que participaron comer-
cios y empresas locales. 
 
Día del Deporte 

Durante la jornada del 
domingo, se celebró el Día 
del Deporte con activida-
des para todas las edades, 
como marcha nórdica, bai-
les latinos, tenis de mesa, 
taekwondo y un bautismo 
de buceo. 

E

Entrega de la recaudación del Mercadillo 
Solidario de Libros y del Torneo de Pádel 
contra la Meningitis

l alcalde, Luis Partida, entregó el 
pasado 20 de mayo, la recauda-
ción obtenida en el Mercadillo So-

lidario de Libros y en el Torneo de Pádel 
contra la Meningitis a la Asociación Es-
pañola contra el Cáncer (AECC) y a la 
Asociación Española contra la Meningitis 
(AEM), respectivamente. 

Durante el Mercadillo Solidario, cele-
brado en el marco de las Jornadas del Libro 
el pasado 26 de abril en el Centro Cultural 
La Despernada, se recaudaron 1.243 euros 
con la venta de libros donados por vecinos 
a la Biblioteca Municipal F. Lázaro Carreter. 

El acto de entrega se realizó en el 

Salón de Plenos, donde el alcalde hizo en-
trega del donativo a la responsable de la 
Delegación Local de la Asociación Espa-
ñola Contra el Cáncer (AECC), Esther Ca-
rretero, agradeciendo la solidaridad de los 
villanovenses y destacando la labor que 
desempeñan las voluntarias de la AECC 
en Villanueva de la Cañada.   

En el mismo acto, el regidor entregó a 
la vicepresidenta de la Asociación Espa-
ñola contra la Meningitis (AEM), Elena 
Moya, los 2.050 euros recaudados en el 
XIV Torneo de Pádel Solidario, acompa-
ñado por el concejal de Deportes, Ignacio 
González. 

E

QUIJORNA
El Ayuntamiento de Quijorna propone seis semanas 
de campamento de verano cargadas de diversión
e aproximan las vacaciones de verano y 
con el objetivo de facilitar la concilia-
ción laboral y familiar, a la vez que los 

niños y jóvenes de la localidad se lo pasan en 
grande, el Ayuntamiento de Quijorna ha pro-
gramado un campamento de verano con acti-
vidades deportivas y lúdicas, para menores de 
3 a 16 años. 

El campamento incluye deportes, piscina, ma-

nualidades, laboratorio y pernoctas temáticas. 
Los precios y horarios pueden consultarse en las 
redes sociales del Ayuntamiento local. 

Campamento deportivo y lúdico para que los 
más pequeños disfruten del verano con diferentes 
actividades deportivas y de ocio saludables. 

Para reservar una plaza o más información el 
Ayuntamiento ha puesto un correo al servicio de los 
interesados: campamentosquijorna@gmail.com

S

VILLAMANTILLA
Diversión para los más pequeños en los 
campamentos de verano 2025 que orga‐
niza el Ayuntamiento de Villamantilla 
on el objetivo de contribuir a me-
jorar la conciliación laboral y fa-
miliar, al mismo tiempo que los 

más pequeños de la localidad puedan 
disfrutar de un periodo veraniego lleno 
de actividades de ocio y deportivas que 
fomenten los buenos hábitos y la vida 
saludable, el Ayuntamiento de Villaman-
tilla ha organizado los campamentos de 
verano 2025. 

Los campamentos incluyen gymkanas, 
piscina, excursiones, grandes juegos y 
mucha diversión. Dirigidos a niños desde 
el segundo ciclo de Educación Infantil 
hasta sexto de Primaria, las inscripciones 
pueden hacerse por periodos semanales, 
desde el 23 de junio al 31 de julio y, tam-
bién, del 1 al 5 de septiembre. 

Las inscripciones estarán abiertas 
hasta el próximo 11 de junio. 

C
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Tras la DANA de 2023 la alcaldesa de Villa del Prado lleva un año y medio luchando 
para que los vecinos recuperen el agua potable en sus hogares

ras la DANA del pasado 3 de 
septiembre de 2023 que 
arrasó varios municipios del 

oeste de la Comunidad de Madrid, 
Villa del Prado ha sabido reponerse 
de los graves daños ocasionados en 
toda la zona de la Poveda, zona de 
huertas e infraestructuras de abas-
tecimiento de agua para el con-
sumo. Sin embargo, el tema del 
abastecimiento de agua potable a 
los hogares aún sigue sin resol-
verse. Y es que, aunque hubo un 
periodo de normalidad en el sumi-
nistro de agua desde el pasado ve-
rano, en cuanto han regresado las 
lluvias continuas e intensas de los 
últimos meses, los pozos han vuelto 
a inundarse y el agua, aunque re-
sulte apta para el riego y otros usos, 
no lo es para el consumo humano 
porque supera (aunque por muy 
poco) el índice de turbidez que 
exige Sanidad. 

La alcaldesa, Belén Rodríguez Pa-
lomino (PP) lleva desde el minuto 
uno (hace ahora ya prácticamente 
un año y medio), trabajando sin 
descanso para devolver a los veci-
nos un gesto tan cotidiano como es 
poder beber agua del grifo. Pero el 
camino no está resultando nada 
fácil, porque no es una cuestión que 
pueda resolverse únicamente desde 
el Gobierno municipal.  

A pesar del esfuerzo y el desvelo 
de la regidora y el de su equipo de 
Gobierno, siempre hay quienes bus-
can sacar rédito político de tales si-
tuaciones, bien faltando a la verdad 
o bien por desconocimiento (al des-
conocer que la solución al problema 
no puede venir únicamente de 
manos del equipo de Gobierno local, 
sino de instancias superiores, como 
la Confederación Hidrográfica del 
Tajo). Vamos a conocer y a explicar 
la situación, conversando con la al-
caldesa, Belén Rodríguez. 
 
Alcaldesa, para ponernos en si-
tuación ¿Por qué esta circuns-
tancia del agua no potable está 
sucediendo en Villa del Prado y 
Aldea del Fresno y en otros mu-
nicipios no? 

Ni en Villa del Prado ni en Aldea 
del Fresno nos abastecemos de 
agua mediante el Canal de Isabel II 
porque estamos ubicados en la ri-
bera del Alberche, al igual que otros 
pueblos de Castilla la Mancha, y nos 
abastecemos de nuestros propios 
pozos. Los pozos son propiedad del 
Ayuntamiento y nos abastecemos 
del río Alberche. El Canal de Isabel 

II solo lleva la depuración. 
¿Qué ocurrió durante la DANA 
que afectó al abastecimiento de 
agua potable? 

En la vorágine de la DANA el 
agua saltó 400 metros por encima 
de los pozos y entró barro, el Canal 
de Isabel II nos ayudó y empezó a 
traer agua en cisternas para el con-
sumo de los vecinos. El problema es 
que la turbidez no daba los valores 
necesarios, así estuvimos varios 
meses, hasta que por fin lo fuimos 
superando. 

Pero este año, en una situación 
de lluvias históricas que no se regis-
traban desde hace más de 150 años, 
especialmente en marzo y abril ha 
sido ya el remate… cada vez que llo-
vía se nos enturbiaba el agua que 
entraba en los pozos. Esto es así 
porque con la DANA el cauce del río 
desapareció, incluso se abrió un 
nuevo brazo por donde discurre el 
agua, y ahora, se nos desborda 
constantemente.  

A partir de junio del año pasado 
tuvimos un paréntesis, coincidiendo 
con la finalización de las obras de 
los puentes (que pensamos que qui-
zás tenían algo que ver con la turbi-
dez del agua por el movimiento de 
tierras) y con la época más seca del 
verano.  

Sin embargo, en el mes de marzo 
las lluvias han sido fortísimas, el río 
corría con una fuerza tremenda, y el 
cauce que ensanchó 400 metros, 
inundó las huertas, nuestros depó-
sitos, nuestra Casa del Agua, incluso 
nuestra estación de bombeo. La 
fuerza del caudal se incrementó, 
además, por el desembalse de la 
presa de Picadas, gestionada por la 
Confederación Hidrográfica del Tajo 
liberando hasta 400 m3 por se-
gundo.  
¿En qué posible solución se está 
trabajando? 

Tras la DANA, empezamos a tra-
mitar una nueva concesión de un 
pozo nuevo alternativo, a ver si 
podía ubicarse más arriba de donde 
están los actuales, por si se inun-
daba la zona  que no le afectara, 
esto fue acompañado con la solici-
tud de todos los permisos ambienta-
les necesarios que nos tramito la 
Comunidad de Madrid y que recibi-
mos el pasado mes de Marzo., por 
ser zona especialmente protegida y 
el análisis del agua de otros pozos 
existentes  en la zona ya que las dos 
premisas que nos marcó la Confede-
ración, son: que el agua tiene que 
cumplir todos los valores sanitarios 

según normativa y caudal suficiente 
para abastecer a la población de 
Villa del Prado,  

También estamos trabajando en 
otras soluciones relativas a la ins-
talación de sistemas de filtrado que 
nos tiene que hacer una empresa de 
ingeniería ya contratada. Pero 
hemos estado dos meses con todas 
las actuaciones paralizadas porque 
con las lluvias constantes no se 
podía acceder a la zona.  

Gracias a la subvención que la 
Comunidad de Madrid ha otorgado a 
los municipios afectados por las 
inundaciones, en cuanto el terreno 
lo ha permitido, hemos empezado a 
acometer las obras de reconstruc-
ción de toda la zona. 
Si la solución del problema pasa 
por la Confederación Hidrográ-
fica del Tajo, ¿qué solución 
ofrecen a los vecinos de Villa del 
Prado? 

La Confederación nos contestó 
hace más de un año que tanto para 
la limpieza como para la restaura-
ción del cauce, somos prioridad 
desde la DANA, pero que no dispo-
nían de presupuesto. Pero el Go-
bierno no ha aprobado los 
Presupuestos y la Confederación de-
pende del Gobierno de España. 
Entonces ¿si el Gobierno de Es-
paña no aprueba los Presupues-
tos no les dan una solución? 

El 2 de abril volví a pedir una reu-

nión con el Comisario, para contem-
plar alguna solución que pueda agi-
lizar la problemática, y de ese tema 
no he vuelto a recibir contestación. 
Seguimos mientras tanto a la espera 
de la tramitación de la Concesión de 
los pozos de abastecimiento. 

Aquí no hay dejadez por parte de 
mi Gobierno que es lo que pretende 
hacer ver la Oposición aprove-
chando la circunstancia. Es cierto 
que la gente que es del pueblo de 
toda la vida y que son agricultores 
saben realmente lo que está pa-
sando. 
¿Pueden apoyarse en la Comu-
nidad de Madrid? 

Hace ocho meses que, paralela-
mente a todas estas gestiones con 
la Confederación, me senté con el 
Canal de Isabel II y me están ha-
ciendo un estudio de la posible so-
lución que el Canal nos pudiera 
ofrecer, para no perder el tiempo.  
En el Canal me dijeron que tardarían 
entre 10 o 12 meses en realizar el 
estudio y ofrecerme un diagnóstico 
y posible solución.  

Tenemos que abastecer a 7.000 
personas que suman hasta 10.000 
los fines de semana y gastamos 3 
millones de litros diarios para sumi-
nistro a los hogares. No nos rendi-
mos y seguiremos trabajando sin 
descanso para devolver a los veci-
nos este bien de primera necesi-
dad. 

T

VILLA DEL PRADO

Belén Rodríguez explica que la situación es muy frustrante ya que requiere actuar en el río Alberche sobre el que no tiene ninguna 
competencia y la Confederación Hidrográfica del Tajo no dispone de presupuesto



El Ayuntamiento de Zarzalejo 
organiza un campamento ur‐
bano durante todo del verano

ara dar las máximas fa-
cilidades de concilia-
ción laboral a todas las 

familias de Zarzalejo, el Ayun-
tamiento ha organizado un 
campamento urbano que du-
rará prácticamente todo el ve-
rano, desde el 23 de junio al 
14 de agosto. 

Así, los niños y jóvenes (de 

entre y 12 años) de la locali-
dad podrán disfrutar de un 
magnífico verano con talleres, 
juegos, manualidades, depor-
tes, piscina, gymkanas, mú-
sica, ciencia divertida y mucho 
más. 

Las inscripciones pueden 
realizarse en la Escuela de 
Cantería hasta el 2 de junio. 

P

ZARZALEJO

VILLAVICIOSA DE ODÓN
Villaviciosa de Odón se convierte en un espacio de solidaridad y un grito de  
esperanza para luchar contra la ELA

l pasado domingo 25 de mayo, 
Villaviciosa de Odón se convirtió 
en un espacio de solidaridad al 

celebrarse la primera edición de la Ca-
rrera Desafío ELA. Esta iniciativa nace 
del amor, del dolor y de la promesa que 
un día se hizo Nuria Rozas, vecina de 
Villaviciosa de Odón, tras la pérdida de 
su hijo Marco, fallecido hace un año a 
causa de la ELA.  

El Ayuntamiento de Villaviciosa se 
sumó desde el primer momento a esta 
iniciativa que ha tenido su evento prin-
cipal el pasado domingo 25 de mayo 
con la celebración de la Carrera Solida-
ria que ya ha superado la previsión de  
inscritos.   

Los fondos recaudados se destina-
rán al Laboratorio de Investigación en 
ELA del Hospital 12 de Octubre, para el 

estudio y hallazgo de nuevos biomar-
cadores para luchar contra esta enfer-
medad. 
 
Apoyo incondicional 

El regidor, Juan Pedro Izquierdo, ha 
mostrado el “apoyo incondicional esta 
iniciativa solidaria poniendo al servicio 
de esta causa todos los medios muni-
cipales” con el objetivo de recaudar los 
máximos fondos posibles “para ayudar 
a la investigación de esta enfermedad”. 
El desafío ELA se ha compuesto de va-
rias pruebas adaptadas a las condicio-
nes de cada corredor: 10 kilómetros de 
carrera cronometrada, 5 kilómetros de 
marcha caminata o 1 kilómetro de ca-
rrera infantil. También se llevó a cabo 
una marcha para las personas con dis-
capacidad y sillas de ruedas. 

E

l Ayuntamiento ha ini-
ciado las obras de 
construcción de una 

dársena para habilitar una pa-
rada de autobús en la calle 
Ebro, destinada a dar servicio 
a los vecinos del Monte de la 
Villa. La intervención, fruto de 
la colaboración entre las con-
cejalías de Transportes y 
Obras Públicas, responde a las 
gestiones realizadas por la 
concejalía de Transportes con 
el Consorcio Regional de 

Transportes de la Comunidad 
de Madrid, que ha autorizado 
la derivación de la línea 510B 
para dar cobertura a los resi-
dentes de esta zona. Como 
condición previa, el Consorcio 
solicitó la construcción de la 
infraestructura necesaria, para 
permitir la implantación de 
esta nueva parada. 

Las obras, actualmente en 
ejecución, contemplan la crea-
ción de la parada de autobús, 
la ampliación de aceras en el 

entorno y la derivación de un 
punto de luz para garantizar el 
correcto funcionamiento y la 
seguridad de la instalación. 

Los concejales de Transpor-
tes, Imanol Fernández, y de 
Obras Públicas, Pablo Rodrí-
guez, han visitado el inicio de 
los trabajos y han destacado 
que esta actuación es un 
punto de partida que se en-
marca en el proceso de mejora 
progresiva del transporte pú-
blico en esta zona. 

E

Iniciadas las obras de construcción de una  
dársena de autobuses en la calle Ebro para dar 
servicio a los vecinos del Monte de la Villa
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l alcalde de Villaviciosa 
de Odón, Juan Pedro Iz-
quierdo, ha firmado 

junto a otros 18 regidores de la 
zona suroeste de la región, una 
carta dirigida al Ministerio de 
Transportes para que "se 
aborde un plan urgente de 
Cercanías en la Zona Suroeste 
de la Comunidad de Madrid, 
así como la finalización de las 

actuaciones previstas sobre el 
ramal C-5 que de conexión a 
toda la zona". 

La misiva señala también que 
"es de suma importancia abor-
dar la carencia de transporte fe-
rroviario que afecta a los 
municipios, condiciona su creci-
miento, el tejido empresarial, la 
sostenibilidad medioambiental o 
el ámbito universitario".

E

Villaviciosa de Odón, junto a otros 
18 municipios, solicita al Ministe‐
rio que se aborde un plan urgente 
de Cercanías en la zona suroeste

Foto:Renfe
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omo nuestros lectores ya co-
nocen, ADI Sierra Oeste de 
Madrid está a punto de abrir 

un nuevo periodo de ayudas para el 
apoyo a la inversión en nuestra Co-
marca, y para conocer con más de-
talle en qué consisten y cómo 
funcionan estas ayudas hemos con-
versado con Roberto Cordero Nava-
rro, gerente de ADI Sierra Oeste. 
 
¿Cuáles son las principales líneas 
de estas nuevas ayudas? 

En este nuevo periodo, las ayudas 
LEADER para proyectos productivos, 
es decir, los que se dirigen a empre-
sas se centran en 5 líneas. La pri-
mera de Apoyo a la industria 
agroalimentaria, la segunda al Apoyo 
del tejido productivo y la tercera al 
sector del turismo. Pongo en con-
junto estas tres porque van dirigidas 
al Apoyo a la Inversión. Luego tene-
mos otras Ayudas directas al em-
prendimiento y al mantenimiento de 
negocios o relevo generacional en 
nuestra comarca. 
 
¿Podrías concretarnos un poco 
más? 

Por supuesto. En el caso de las 
tres primeras líneas lo que se sub-
venciona es inversión. Es decir, se 
subvenciona todo lo que tenga que 
ver con las inversiones necesarias 
para la puesta en marcha, ampliación 
y modernización. El promotor ha de 
realizar primero la inversión y luego, 
una vez finalizada y pagada, recibiría 
la subvención. 

En cuanto a las líneas de apoyo al 
emprendimiento y de mantenimiento 
de la inversión son ayudas a tanto al-
zado por poner en marcha una activi-
dad económica como autónomo o por 
mantener un negocio cuyo propietario 
se vaya a jubilar o tenga alguna inca-
pacidad que le impida continuar con el 
desarrollo de la actividad. 
 
¿Cuál es la cuantía de las ayudas? 

Como ya he comentado antes, te-
nemos dos modalidades. Unas ayu-
das directamente relacionadas con la 
inversión, que se recibe el 65% del 
total del gasto subvencionable, sin 
contar el IVA, con un máximo de 
300.000 euros por promotor y otras, 
que son ayudas a tanto alzado, con-
cretamente las de emprendimiento y 
relevo generacional, que se cobran 
25.000 euros (15.000 euros el primer 
año y 10.000 euros el segundo). 
 
Nos has hablado de ayudas a tanto 
alzado para Emprendimiento y Re-
levo generacional ¿En estas no 
hay que justificar gasto? 

No, no hay que justificar ningún 
gasto, simplemente iniciar una activi-
dad o continuar con un negocio. Me 
explico. La ayuda al fomento del em-
prendimiento va destinada a aquellos 
desempleados que quieran poner en 
marcha un negocio como autónomos. 

Solo es necesario darse de alta y 
poner en marcha la actividad. En el 
caso de lo que hemos denominado 
como “relevo generacional”, son ayu-
das destinadas a evitar el cierre de ne-
gocios que estén funcionando en los 
pueblos y el propietario se vaya a ju-
bilar o tenga alguna incapacidad que 
le impida continuar con la actividad y 
un empleado, un familiar o un tercero 
decida continuar con él. Si se produce 
el traspaso del negocio se puede ac-
ceder a la ayuda. 
 
¿Quiénes pueden beneficiarse de 
estas ayudas? 

Pues prácticamente todo el tejido 
empresarial de nuestra comarca. En 
las líneas de “inversión” pueden ser 
beneficiarios las personas físicas (au-
tónomos), las microempresas hasta 
10 trabajadores, las pequeñas em-
presas hasta 50 trabajadores y las 

medianas empresas hasta 250 traba-
jadores. Por lo que se refiere a la de 
“emprendimiento”, pueden ser bene-
ficiarias aquellas personas que estén 
inscritas como demandantes de em-
pleo en el momento de la solicitud y 
no hayan estado dadas de alta en la 
misma actividad en los últimos tres 
años. Por último, en la de “relevo ge-
neracional”, sirve con que se queden 
con el negocio que va a cerrarse. 
 
¿Cuándo se abre la convocatoria? 

La convocatoria se va a abrir en 
breves fechas, va a ser cuestión de 
días. Estamos esperando a que nos 
venga la aprobación definitiva de las 
Bases Reguladoras y de las convoca-
torias para aprobarlas por Junta Di-
rectiva y enviar a Boletín Oficial para 
su publicación. 

Lo que sí se puede pedir ya es el 
“Acta de no comienzo de inversiones”. 

¿Qué significa eso? 
Es muy sencillo, solo son subven-

cionables las inversiones que se lle-
ven a cabo después de la emisión de 
ese acta de no inicio. A diferencia de 
otros periodos, en este se puede 
hacer con carácter previo a la aper-
tura de convocatoria y toda aquella 
persona que esté interesada ya nos 
lo puede solicitar. 
 
Por último, ¿Dónde se pueden in-
formar los posibles interesados? 

Para más información sobre el 
programa pueden dirigirse a la Aso-
ciación para el Desarrollo Integral 
de la Sierra Oeste de Madrid (Ro-
berto Cordero Navarro / Manuela 
García Larios). Teléfonos 91 861 15 
73 / 680 98 38 09, a través del 
mail: sierraoeste@sierraoeste.org o 
en nuestra página web www.sie-
rraoeste.org. 

C

Los promotores que quieran solicitar una ayuda LEADER en la próxima 
convocatoria ya pueden solicitar el “Acta de no inicio de inversiones”

Próxima convocatoria de ayudas para el apoyo a la inversión en la Comarca
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a leishmaniosis es 
una enfermedad pa-
rasitaria transmitida 

por la hembra de una mos-
quita llamada flebótomo. Es 
una enfermedad compleja 
por el impacto que causa en 
la salud de nuestros anima-
les. Al ser un parásito san-
guíneo (protozoo), vive y se 
multiplica dentro de una cé-

lula del sistema de defensa 
inmunitario llamada macró-
fago, con lo cual es fácil en-
tender que no será igual la 
respuesta de perros y gatos 
frente a la exposición a los 
flebótomos, y que todo será 
mediado por tener un sis-
tema inmunitario débil o 
fuerte. 

¿Y qué factores van a in-

fluir en tener unas súper de-
fensas? La genética siempre 
por delante: si eres un perro 
de raza bóxer, pastor ale-
mán, cocker, dóberman o 
rottweiler, deberíamos ex-
tremar las precauciones sí o 
sí. Después está el entorno 
y los hábitos, que podemos 
mejorar, como la nutrición, 
el estrés, las desparasitacio-
nes frecuentes… Y como co-
nocemos al enemigo, y le 
gusta picar al anochecer y al 
amanecer, evitar paseos a 
esas horas y dormir en el in-
terior de las casas. 

Pero hay factores que no 
podemos modificar, como la 

edad de nuestros peludos, 
la zona donde vivimos, si 
hay vegetación y agua a 
nuestro alrededor, si pade-
cen alguna enfermedad pre-
via… Con lo cual, la lucha 
activa frente al parásito es 
nuestra mejor arma: evitar 
que les piquen con repelen-
tes como collares y pipetas, 
y vacunarles. 

Os contaré algo más: si 
vivimos en zona de alta ex-
posición, ¿quiere decir que 
mi peludo tarde o temprano 
será picado y desarrollará la 
enfermedad? Pues depende. 
Como es un desafío para el 
sistema inmunitario, el que 

desarrollen o no la enferme-
dad será según la respuesta 
que originen dentro de ellos. 

Hay varios tipos de res-
puesta por parte del sistema 
inmune. Si nuestros peludos 
tienen una respuesta celular 
(de glóbulos blancos), des-
truirán al parásito y, a pesar 
de haber estado expuestos, 
no desarrollarán la enferme-
dad. Si la respuesta es hu-
moral, crearán muchos 
anticuerpos, pero poca de-
fensa celular, y los perros 
enfermarán porque no po-
drán controlar la infección. 
Tendrán sintomatología y 
cambios en sus analíticas 
clínicas. 

Por ese motivo, las vacu-
nas que se han desarrollado 
frente a leishmania, a pesar 
de no evitar la infección, 
ayudarán a que los perros 
desarrollen respuesta celu-
lar (en la mayoría de los 
casos) y no desarrollen leis-
hmaniosis. 

Siempre tiene que estar 
implicado el flebótomo para 
transmitir la enfermedad. 
No se contagia por contacto 
directo. 

Las pruebas de detección 
precoz se realizarán a fina-
les de otoño y principios de 
primavera, y el periodo de 
incubación medio es entre 3 
a 6 meses. 
 
 

Soledad Sánchez Higuera,  
veterinaria CV Colmillos  
y Garras (Valdemorillo) 

Leishmaniosis: el enemigo invisible

Soledad Sánchez Higuera

Mundo animal

L



n un mundo donde las finanzas parecen diseñadas para confundir al ciudadano medio, JP Financial ha roto moldes. Fundada en plena Sierra de Madrid por 
Javier Rumbo Lorenzo y Pedro Muñoz Vargas, esta empresa ha crecido hasta convertirse en una de las firmas de asesoramiento financiero independiente 
más reconocidas del país. Lo han hecho sin despachos en la Castellana, sin jerga ininteligible, y sin vender promesas vacías. 

Lo han conseguido hablando claro, apostando por la educación financiera, invirtiendo junto a sus clientes y utilizando herramientas cercanas: redes sociales, vídeos 
explicativos, reuniones personalizadas y una política de transparencia total. 
___________________________________________________________________________________________________________________________________ 
 
🎥🎥🎥🎥🎥 Un vídeo que resume su filosofía 
El último contenido publicado en su canal de YouTube se ha convertido en un fenómeno viral. En él, Javier y Pedro hablan de forma sencilla sobre los errores más 
comunes que comete el ahorrador medio: dejar el dinero inmóvil, confiar ciegamente en los bancos, pensar que sólo los ricos pueden invertir o asumir que “ya es 
tarde” para aprender de finanzas. 

Sin tecnicismos, sin vender productos, y con ejemplos reales de situaciones vividas por sus propios clientes, el vídeo muestra lo que siempre han defendido: 
cualquiera puede tomar el control de su dinero si recibe una explicación honesta. No es un anuncio. Es una conversación que muchos llevaban tiempo 
esperando. 
___________________________________________________________________________________________________________________________________ 
 
📢📢📢📢 JP Financial en medios, podcasts y televisión 
El vídeo no es una excepción. Forma parte de un proyecto mucho más ambicioso para acercar las finanzas a todos los públicos. En los últimos meses,  
JP Financial ha sido protagonista en: 
 

• Forbes España, con un reportaje que los situaba como referentes del nuevo modelo de asesoramiento financiero. 
• Onda Cero, donde fueron entrevistados en horario de máxima audiencia sobre el ahorro familiar. 
• Podcasts independientes y educativos, donde han explicado sus inicios, su filosofía y la necesidad de hablar claro en el mundo financiero. 
• Televisión regional, mostrando ejemplos de cómo ayudar a familias reales a reorganizar sus finanzas sin perder el control. 

 
Todo este contenido se puede seguir desde su cuenta de Instagram, @jpfinancial2024, donde ya superan los 23.000 seguidores, o desde su página web,  
www.jpfinancial.es. 
___________________________________________________________________________________________________________________________________ 
 
🛥🛥🛥🛥🛥🛥🛥�  Un año de expansión e imagen de marca 
2025 será un año clave para JP Financial. Además de seguir creciendo en clientes y activos asesorados, la firma ha dado un paso más en su posicionamiento con 
una presencia muy cuidada en eventos de alto nivel. Entre sus principales patrocinios destacan: 

• RC Celta de Vigo: el logotipo de JP Financial ya luce en las camisetas del club. Además, apoyan a su Fundación en programas educativos y sociales. 
• Copa del Rey de Vela: participarán como patrocinadores en este evento de referencia internacional, consolidando su imagen como empresa de élite, compro
metida con el deporte y el mar. 
• Torneo Internacional de Polo de Sotogrande: una de las citas más exclusivas del verano español, en la que JP Financial también estará presente como pa
trocinador oficial. 

Con estos movimientos, la firma traslada su filosofía de cercanía, elegancia y valores compartidos a nuevos entornos, ganando notoriedad sin perder autenticidad. 
___________________________________________________________________________________________________________________________________ 
 
💼💼💼💼 Lo que los diferencia: transparencia, cercanía y decisión compartida 
Mientras otros asesores venden productos prefabricados, JP Financial escucha, estudia y decide junto al cliente. No hay letra pequeña, no hay conflictos de 
interés. Solo un compromiso claro: explicar bien cada paso, buscar soluciones reales, y dar acceso a oportunidades de inversión que normalmente están reservadas 
a grandes patrimonios. 

Pedro Muñoz lo resume así: 
“No queremos que confíen en nosotros por marketing, sino por cómo explicamos las cosas. Por eso cada cliente sale con una idea clara y sin miedo. El dinero es 
importante, pero más aún es entender qué estás haciendo con él.” 

___________________________________________________________________________________________________________________________________ 
 
🧠🧠🧠 Educación financiera como bandera 
Desde el principio, Javier y Pedro tuvieron claro que había que hacer las cosas de otra manera. Por eso crearon una estrategia de contenido educativo en redes, 
podcasts, charlas presenciales y vídeos. No se trata solo de captar clientes, sino de formar ciudadanos con criterio. 
Sus vídeos en Instagram y YouTube responden a las preguntas reales que la gente se hace: 
 

• ¿Qué hago con mis ahorros ahora que la inflación no para? 
• ¿Puedo invertir si no tengo grandes cantidades? 
• ¿Cómo puedo planificar el futuro de mis hijos? 

 
El objetivo no es vender productos financieros, sino que el cliente recupere el control sobre su dinero y su futuro. 
___________________________________________________________________________________________________________________________________ 
 
🌍🌍 Desde la Sierra al mundo 
Aunque su sede está en Madrid y su esencia sigue siendo serrana, JP Financial ya trabaja con clientes en toda España, y da sus primeros pasos en mercados como 
Portugal, México y Miami. Esta expansión, sin perder la cercanía del tú a tú, ha sido posible gracias al boca a boca, las recomendaciones y una reputación 
construida sobre hechos, no sobre promesas. 
 

Javier Rumbo lo deja claro en uno de sus vídeos: 
“No queremos hacer ruido. Queremos que nuestros clientes hablen de nosotros porque les ha ido bien, no porque hayamos salido en una valla publicitaria.” 

___________________________________________________________________________________________________________________________________ 
 
📞📞 ¿Y tú, has hablado alguna vez con un asesor que te escuche? 
JP Financial está abierta a todo el que quiera aprender, preguntar o simplemente tener una segunda opinión sin compromiso.  
Puedes contactarlos por WhatsApp en el 625 844 319, seguirlos en Instagram (@jpfinancial2024) o entrar en su web www.jpfinancial.es. 
Tal vez lo que te falta no sea dinero, sino entender cómo funciona. Y ahí es donde JP Financial quiere ayudarte. 

JP Financial: Desde la Sierra al mundo, la nueva forma de entender 
las finanzas

E

Redacción 
Con declaraciones de Javier Rumbo Lorenzo y Pedro Muñoz Vargas 

vv   FINANZAS46 SIERRA MADRID        | Mayo de 2025



47MOTOR ww 

l Rallye Ciudad de Pozoblanco, 
la cita decisiva de 2023 y 2024, 
ha sido puntuable un año más 

para la Copa Kobe Motor, que ha asis-
tido a una lucha titánica entre dos de 
los equipos mejor posicionados para 
optar al título esta temporada. 

Al trasladar su fecha a mayo, la pri-
mera prueba andaluza del CERT (Cam-
peonato de España de Rallyes de 
Tierra) 2025 ha puesto punto y aparte 
esta vez a la monomarca de iniciación 
de Kobe Motorsport, que se reanudará 
a partir de septiembre, con motivo del 
Rallye Princesa de Asturias. Un escena-
rio inédito hasta ahora para los compe-
tidores de la Copa Kobe Motor, donde 
Raúl Carrasco / Jaime Mario Gómez de-
butarán como líderes después del ve-
rano, gracias al triunfo tan significativo 
del que han sido protagonistas en el 
Rallye Ciudad de Pozoblanco. 

Raúl Carrasco ha dado otro paso 
adelante este mes de mayo, alzándose 
como vencedor de la prueba cordo-

besa, con Jaime Mario Gómez a su de-
recha, situándose ahora además al 
frente de la clasificación general, al tér-
mino de esta segunda cita. 

Por su parte, Pablo Lorenzo / Eloy 
Lorenzo libraron una intensa pugna 
desde los prolegómenos de la prueba 
cordobesa con Raúl Carrasco / Jaime 
Mario Gómez.  

Jaime López / Adrián García se en-
contraban luchando también por las pri-
meras posiciones, hasta que una salida 
de carretera les ha descartado al tér-
mino del primer bucle. Lo que convirtió 
definitivamente el Rallye Ciudad de Po-
zoblanco en un mano a mano entre 
Pablo Lorenzo / Eloy Lorenzo y Raúl Ca-
rrasco / Jaime Mario Gómez. 

Izan Pérez / José María Zornoza y 
Pedro Manuel Hernández / Joaquín 
Zambrano completaron la clasificación 
del Rallye Ciudad de Pozoblanco, que 
ha corroborado el emocionante duelo 
generacional latente este año en la dé-
cima edición de la Copa Kobe Motor.

E

Raúl Carrasco estrena su casillero de victorias con el Toyota Aygo N3 
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Primer triunfo en la Copa Kobe Motor para el piloto madrileño y Jaime Mario Gómez, subcampeones el pasado año y nuevos líderes de la monomarca 
de iniciación organizada por Kobe Motorsport

III Subida a Navas del Rey 

on 38 coches en la lista de ins-
critos y muchísimo público en el 
recorrido se disputó la tercera 

edición de la subida a Navas del Rey en 
una jornada soleada con unos horarios 
entre las 3 y las 8 de tarde, algo que 
agradeció la mayoría de asistentes. 

La plaza de toros y el nuevo Centro 
Cultura de Navas del Rey fueron el epi-
centro de la organización y todas las ca-
lles de Navas se convirtieron en 
asistencias de los coches de carreras, lo 
que generó un ambiente “racing” a 

toda la población.  
En el ámbito deportivo la carrera 

contaba con 4 pasadas al recorrido, las 
dos primeras de entreno y las otras dos 
de toma de tiempos oficial. Este tra-
zado, de tres kilómetros de longitud, es 
muy apreciado por su combinación de 
curvas técnicas y tramos rápidos, lo que 
lo convierte en un desafío tanto para pi-
lotos como para vehículos que tuvieron 
hasta cuatro mangas para conseguir 
sus mejores tiempos, siendo la mejor 
de las oficiales la que determinó la cla-

sificación final. 
Javier García con su Mitsubishi Lan-

cer Evo se proclamaba campeón 3 se-
gundos y medio por delante de su 
padre, Jesús García, que pilotaba el 
precioso Porsche 997 GT3 Cup, prota-
gonista del cartel oficial de la carrera. 
Completaba el pódium de los turismos 
Óscar Tomé Leirana con el Ford Escort 
RS Cosworth a 3,5 segundos del Pors-
che. 
 
Clasificación Turismos: 
1º   García García, Javier - 
     Mitsubishi Lancer 
2º   García Martínez, Jesús - 
     Porsche 997 GT3 Cup    
3º   Tomé Leirana, Óscar - 
     Ford Escort RS Cosworth 
4º   López-Roberts Benito, Miguel - 
     Subaru Impreza WRX Sti 
5º   Antón Aller, Abel - BMW 316i 
6º   De Blas Villaseñor, Alejandro - 
     Opel Kadett E 2.0 GSI 16v 
7º   Armental Pacho, Pablo - 
     BMW E36 
8º   López Mayoral, Sergio - 
     Hyundai I20N N3 
9º   Ruiz Díaz, Juan - 
     Opel Kadett E 2.0 GSI 16v 

10º Sánchez Balbuena, Ricardo - 
      Honda Civic Type R 
 

Entre los monoplazas, victoria para 
el madrileño Pedro Flores con su Talex 
M2+ por delante del abulense Jonathan 
Jiménez con el Semog Bravo. La tercera 
posición fue para el también madrileño 
Ángel Castro de las Heras y su Talex 
igual al del vencedor. 
 
Clasificación Monoplazas: 
1º  Flores Cosmo, Pedro - Talex M2+ 
2º  Jiménez Jiménez, Jonathan -  
     Semog Bravo  
3º  Castro De Las Heras, Angel -  
     Talex M2+ 
4º  Dacunha Moreno, Adrián - 
     Speedcar Xtrem Evo 
5º  Bayo Castro, Rubén - 
     Speedcar Gt 1000 
6º  Jiménez Jiménez, Pablo - 
     Semog Bravo 
7º  Quirós Peña, Diego - 
     Demon Car Kart Cross  
8º  Genovés Oroza, Lucas - Talex M3 
 
Clasificaciones completas en:  
https://www.carrerasonline.es/III-TC-
SUBIDA-NAVAS-DEL-REY_F235# 
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